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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Habrá colaboración, no sumisión: electos 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas sostuvo una primera reunión de acercamiento 
con los senadores y diputados federales electos, con el objetivo de dar a conocer los 
proyectos. (El Sol de Puebla) 

  
 

 

Darán a mamás patrones para hacer uniforme único 

Con el objetivo de que las amas de casa economicen en la adquisición del uniforme único, 
la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive) ha puesto a su disposición los 
patrones para su elaboración y así los alumnos de las escuelas públicas del estado de 
Puebla cumplan con la disposición que marca la SEP, así lo informó el presidente del 

organismo textilero, Federico Chilián Espinosa. (Heraldo) 
   

 

 

Platean unidad pero no sumisión 
Compromiso para trabajar unidos en proyectos que beneficien a poblanos, pactaron este 
día el gobernador Rafael Moreno Valle y legisladores electos en los pasados comicios del 1 
de julio en Puebla. El jefe del Ejecutivo en la entidad solicitó el apoyo de los asistentes 
para seguir transformando la entidad, asimismo uno de los temas resaltados fue la 
importancia de mejorar el presupuesto para el estado el próximo año. (Síntesis) 

  

 

 

Jaloneos en el PAN tras derrota  electoral  

La tercera posición electoral no  tiene nada satisfechos a algunos  panistas, que ven en la 
dirigencia  estatal la causa de la debacle. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Banderazo de salida a los 4 fantásticos: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle confirmó que dio luz verde a los cuatro funcionarios de 
su gabinete de realizar actos proselitistas con miras a la alcaldía capitalina, con la única 

condición de no disponer de los recursos públicos para su promoción. (Cambio) 
  
 

 

Ebrard y Núñez desinflan el caso 'compra de votos' 
Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, y Arturo Núñez Jiménez, virtual 
gobernador de Tabasco y que contendió por la coalición de las izquierdas en la entidad, 
desinflaron el asunto de la compra de votos en la pasada elección presidencial. (Milenio) 

  
 

 

En Puebla, 200 plazas para 11 mil 355 maestros  
El próximo fin de semana 11 mil 355 aspirantes a obtener una plaza de maestro en la 
Secretaría de Educación Pública (SEP) realizarán el examen de oposición en la entidad, en 
el que se otorgarán únicamente 84 plazas para el personal de nuevo ingreso y 116 
lugares para los maestros en activo. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

Aseguren presidencias y recursos, pide Moreno Valle a legisladores electos  
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, pidió este martes a los senadores y 
diputados federales electos del PRI, PAN y PRD buscar las presidencias de las comisiones 

en el Congreso de la Unión para que incidan a favor de la entidad durante la distribución 

de recursos federales. (e-consulta) 
 

 

 

 

Moreno Valle entrega 17 vehículos a Hospital General  
Con la intención de fortalecer las acciones de prevención de enfermedades transmisibles, 
como el sida o el dengue, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, entregó 
al Hospital General de Tecamachalco un total de 17 vehículos con una inversión de 2.7 
millones de pesos. (Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Tony Gali puede ser alcalde: Manzanilla  
El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, dijo que su compañero de 
gabinete Antonio Gali Fayad, tiene méritos para ser el candidato a la alcaldía por Puebla. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

EPN perdió Puebla porque el PRI es partido de oposición y fue austero: Armenta  

Alejandro Armenta Mier, quien fuera coordinador en Puebla de la campaña de Enrique 
Peña Nieto, consideró que si el candidato presidencial del PRI quedó en segundo lugar en 
votación por debajo de Andrés Manuel López Obrador, fue porque su partido es oposición.  

(Puebla Online) 
 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Blinda Corte transparencia 
La Corte resolvió que ninguna autoridad tiene derecho a impugnar órdenes de acceso a la 
información dictadas por órganos de transparencia. (Reforma) 

  
 

 
"Imposible, probar compra de votos" 
Arturo Núñez Jiménez, integrante del equipo jurídico de Andrés Manuel López Obrador, 
consideró "imposible" demostrar la compra de votos, principal acusación esgrimida por la 
coalición Movimiento Progresista para impugnar el proceso electoral del pasado 1 de julio. 

(El Universal) 
 

 

 

 
Ebrard y Núñez desinflan el caso 'compra de votos' 
Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, y Arturo Núñez Jiménez, virtual 
gobernador de Tabasco y que contendió por la coalición de las izquierdas en la entidad, 
desinflaron el asunto de la compra de votos en la pasada elección presidencial. (Milenio 
digital)  

  
 

 

Peña Nieto: yo gané; infundios, la compra de votos  

Los infundios y mentiras fabricados por la oposición sobre la presunta compra de votos 
por el PRI en los comicios del primero de julio pasado han engañado y confundido hasta 
al Presidente de la República, acusó Enrique Peña Nieto. (La Jornada) 

  
 

 

México: ¿paraíso de las gasolinas o infierno de los subsidios?  

De la gasolina que se consume en México, cada vez se importa más, y más allá de los 
factores internacionales, su precio se mantiene como uno de los más bajos en el mundo.. 

(El Economista Digital) 
  
 

 

Peña exige que dejen de polarizar a México  
Tacha de montaje e infundiosas las acusaciones sobre compra de votos; engañan con 

mentiras a Calderón, señala el candidato presidencial ganador. (Crónica Digital) 
  
 

 

Ebrard comienza carrera a Los Pinos; arranca el 6 de diciembre  
Marcelo Ebrard, jefe del Gobierno del Distrito Federal, anunció que, apenas entregue la 
administración capitalina a Miguel Ángel Mancera, comenzará a buscar de nuevo la 

candidatura a la Presidencia de la República. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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HERALDO 

 Propone Eduardo Rivera aumentar 10% salario a policías 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reconoció que las estrategias para captar nuevos cadetes de policía 

para la entidad han sido ineficaces, pues a siete meses de que iniciaran los llamados públicos sólo se han logrado 
inscribir 40 aspirantes, mientras que hay alrededor de 800 vacantes. Con la finalidad de contrarrestar la falta de 
interés de la ciudadanía que podría cubrir los requisitos para incorporarse a la Secretaría de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal, el viernes se someterá a votación del Cabildo una iniciativa para incrementar alrededor de 10 
por ciento el promedio salarial de los empleados operativos y administrativos de la corporación. (Jorge Pérez 
Soto) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49159-propone-eduardo-rivera-aumentar-10-

salario-a-policias 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 "Es morboso querer comparar peras con manzanas" 

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez calificó como irresponsables y morbosas las publicaciones que 
comparan la inseguridad en Puebla en comparación con estados del norte del país como Ciudad Juárez, 
Tamaulipas o Reynosa. Indicó que no se puede comparar la situación del estado de Puebla con otras entidades 
donde el crimen organizado mantiene una tendencia a la alza en materia de inseguridad y que han puesto a otros 
gobiernos contra la pared. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97576 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Eduardo Rivera Pérez anuncia renivelación de salarios a elementos de la SSPTM 
El presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que a partir de la segunda quincena del mes de 
julio se aplicará la reestructuración y homologación salarial al personal operativo de la Secretaría de Seguridad 
Pública y Tránsito Municipal. ―Esta decisión se ha venido posponiendo desde el año 2010 y este gobierno 
municipal ha asumido su responsabilidad de cumplirla y que nos mandata la Ley del Sistema de Seguridad 
Pública." Estas acciones son parte de un compromiso y reconocimiento a la labor diaria de los cuerpos de 
seguridad, mismos que han incrementado sus esfuerzos para estar a la altura de las necesidades de seguridad, 

orden y tranquilidad en la capital. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37665:eduardo-rivera-p%C3%A9rez-anuncia-
renivelaci%C3%B3n-de-salarios-a-elementos-de-la-ssptm&Itemid=332 
 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 Policías municipales de Puebla recibirán 10% de aumento salarial 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que a partir de la segunda quincena del mes de 
julio se aplicará la reestructuración y homologación salarial al personal operativo de la Secretaría de Seguridad 
Pública y Tránsito Municipal, que implica un aumento del 10%. ―Esta decisión se ha venido posponiendo desde el 
año 2010 y este gobierno municipal ha asumido su responsabilidad de cumplirla y que nos mandata la Ley del 
Sistema de Seguridad Pública." (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27551:polic%C3%ADas-

municipales-de-puebla-recibir%C3%A1n-10-de-aumento-salarial&Itemid=125 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49159-propone-eduardo-rivera-aumentar-10-salario-a-policias
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49159-propone-eduardo-rivera-aumentar-10-salario-a-policias
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97576
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37665:eduardo-rivera-p%C3%A9rez-anuncia-renivelaci%C3%B3n-de-salarios-a-elementos-de-la-ssptm&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37665:eduardo-rivera-p%C3%A9rez-anuncia-renivelaci%C3%B3n-de-salarios-a-elementos-de-la-ssptm&Itemid=332
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27551:polic%C3%ADas-municipales-de-puebla-recibir%C3%A1n-10-de-aumento-salarial&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27551:polic%C3%ADas-municipales-de-puebla-recibir%C3%A1n-10-de-aumento-salarial&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 11 de Julio de 2012 

 
 

 4 

SINTESIS 

 Multará ayuntamiento a quien se anuncie en azoteas de las casas 
La Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos, informó que  está prohibida la colocación de anuncios 
grandes, pequeños o espectaculares en las azoteas de las casas, en caso de detectarse tal situación  se multará 
hasta por 100 mil pesos y aparte se les cobrará 40 mil pesos por el retiro del anuncio. En entrevista, el titular de 
área, Alejandro Fabre Bandini dijo que se tomaron acciones para reducir la contaminación visual por lo que se les 
cobrará la bajada en 40 mil pesos a cada persona física o moral que se publicite en estas estructuras, además de 
que se les aplicará una multa. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Pierden 600 mil pesos por robo de Aulas de Medios 
Moroni Pineda Robles, director de Programas Regionales de la Fundación UNETE dio a conocer que en el último 
año 3 escuelas de la capital han sufrido el saqueo de las Aulas de Medios que habilitó el ayuntamiento en 

conjunto con la fundación. Lo anterior, ha representado una pérdida económica de alrededor de 600 mil pesos por 
la sustracción de quipo de cómputo, daños al sistema de Internet gratuito y mobiliario que se usa para habilitar 
los salones. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97574 

 
INTOLERANCIA 

 Multan a SADASI por colocar espectaculares 

Por colocar propaganda de manera irregular en el Anillo Periférico, la empresa inmobiliaria SADASI fue multada 
con 135 mil pesos por no contar con las autorizaciones de la Secretaría del medio Ambiente y Servicios Públicos. 
Lo anterior, tras detectarse 2 espectaculares y una decena de pendones que se encontraban en lugares prohibidos 
de esta vialidad que recientemente recibió el mantenimiento del alumbrado público. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97572 
 

 
 
MILENIO  

 Dona comuna 22 mil 526 metros de terreno para bachilleratos en Puebla 
El ayuntamiento de Puebla regularizará un total de 22 mil 526 metros cuadrados de terreno para tres 

bachilleratos ubicados en Villa Frontera, Loma Bella y en Villa los Encinos. La regidora Irma Adela Fuentes 
Guevara informó que desde la administración pasada estos terrenos se encontraban bajo incertidumbre jurídica, 
debido a que la donación que hizo la comuna no se había concretado, por lo que el beneficiario no los podía 

intervenir ni tampoco el donador. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c98488127d72fa  
 
MILENIO  

 Difiere comuna de cifras de incidencia delictiva de Puebla expuestas por SSPE 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón aseguró que las cifras de incidencia 
delictiva en la ciudad son del 15 por ciento y no del 80 como lo reportó el titular de la Secretaría de Seguridad 
Pública del estado, Ardelio Vargas Fosado. Amadeo Lara Terrón, expuso que los datos difieren debido a que 
todavía no se hace un tratamiento de los indicadores de inseguridad, ―él está dando una cifra que no corresponde 

y que tratamos en mesas de trabajo‖, pues aseguró que el número de llamadas y denuncias son distintas. (Jesse 

Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c9848812693885  
 
MILENIO  

 Incrementarán en 10% el sueldo de policías municipales de Puebla 
El ayuntamiento de Puebla anunció que se incrementará en un 10 por ciento el sueldo directo de los elementos de 
la policía y tránsito municipal con recursos provenientes del Subsidio para la Seguridad Pública de los Municipios 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97574
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97572
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c98488127d72fa
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c9848812693885


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 11 de Julio de 2012 

 
 

 5 

(Subsemun). Será el viernes 13 cuando el Cabildo apruebe esta disposición que ya avaló la Comisión de 
Seguridad Municipal, con la cual se aplicarán 28 millones 500 mil pesos en las mejoras salariales para los más de 
mil 400 elementos de la corporación. Así lo informó el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, 
Amadeo Lara Terrón en el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI). (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c984881250a579  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Anuncia APREPSAC 13º Encuentro Gastronómico a beneficio del SMDIF 
Con el objetivo de sumar esfuerzos para la Creación del Centro Municipal de Equinoterapia y Rehabilitación 
Integral del Sistema Municipal DIF, este día la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios A.C 
(APREPSAC) anunció el 13º Encuentro Gastronómico de los Municipios del Estado de Puebla que se realizará a 
beneficio de este organismo, el próximo 26 de julio en las instalaciones del Centro Comercial Vía San Ángel.. 

(Jairo) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37666:anuncia-aprepsac-13%C2%BA-
encuentro-gastron%C3%B3mico-a-beneficio-del-smdif&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Accidentes en casa aumentan 30% en vacaciones 

El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, dio a conocer que durante la temporada 

vacacional se incrementan en un 30 por ciento los accidentes en el interior de los hogares poblanos. De acuerdo 
con el funcionario municipal, el hecho de que los menores permanezcan más tiempo en casa ocasiona que 
busquen actividades para entretenerse, y en muchas ocasiones no tienen conciencia de los peligros a los que se 
exponen. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/accidentes_en_casa_aumentan_30_en_vacaciones 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla capital, primer lugar en utilizar aulas de medios 
El municipio de Puebla es el único en el estado que trabaja en el equipamiento de aulas de medios desde el nivel 
preescolar hasta bachillerato lo que la ubica en el primer municipio en abarcar el nivel básico en su totalidad, así 
lo informo el vocal de la fundación UNETE, Arturo Castillo Bretón. Quien se comprometió a que antes de que 
concluya la administración municipal, al menos en el nivel preescolar tenga aulas de medios, lo que permitirá que 

los niños inicien con la enseñanza de las nuevas tecnologías que les permitan obtener mayores conocimientos en 

el área. Lo anterior en el marco de la entrega de 95 reconocimientos a igual número de profesores de 30 escuelas 
que concluyeron el diplomado denominado ―Competencias en Tecnologías de la Información y Comunicación‖ 
(Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_capital_primer_lugar_en_utilizar_aulas_de_medios  

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sanciona ayuntamiento a SADASI por colocar publicidad irregular 
El ayuntamiento de Puebla sancionó a la empresa inmobiliaria SADASI por la colocación de publicidad irregular 
sobre el Anillo Periférico. Al respecto, el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Fabre Bandini, informó que la 

empresa tendrá que pagar con un total de 135 mil pesos debido a que tras una revisión, se confirmó que no 

contaba con los permisos correspondientes. Esto luego de que la dependencia detectó 2 espectaculares y una 
decena de pendones que se encontraban en lugares prohibidos de esta vialidad que recientemente recibió el 
mantenimiento del alumbrado público. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Sanciona-ayuntamiento-a-
SADASI-por-colocar-publicidad-irregular&id_noticia=44460 

  
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c984881250a579
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37666:anuncia-aprepsac-13%C2%BA-encuentro-gastron%C3%B3mico-a-beneficio-del-smdif&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37666:anuncia-aprepsac-13%C2%BA-encuentro-gastron%C3%B3mico-a-beneficio-del-smdif&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/accidentes_en_casa_aumentan_30_en_vacaciones
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_capital_primer_lugar_en_utilizar_aulas_de_medios
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Sanciona-ayuntamiento-a-SADASI-por-colocar-publicidad-irregular&id_noticia=44460
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Sanciona-ayuntamiento-a-SADASI-por-colocar-publicidad-irregular&id_noticia=44460
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Roban 3 aulas de medios  
En el último año, 3 escuelas de la capital poblana han sido víctimas de saqueos de las recién inauguradas aulas de 
medios. Así lo confirmó el Director de programas Regionales de la Fundación UNETE, Moroni Pineda Robles, quien 
señaló que la sustracción de los equipos de cómputo de estas tres instituciones educativas ha generado una 
pérdida de hasta 600 mil pesos, ya que aparte del robo de las computadoras,  se generaron daños al sistema de 
Internet gratuito y mobiliario que se usa para habilitar los salones. El representante de UNETE destacó que a 
pesar de que la exigencia para equipar las aulas de medios establece implementar medidas de seguridad como 

enrejados en puertas y ventanas. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Roban-3-aulas-de-medios-
&id_noticia=44459 
 

 
 
RETO DIARIO  

 Anuncia Aprepsac Encuentro Gastronómico a beneficio del SMDIF 
Con el objetivo de sumar esfuerzos para la creación del Centro Municipal de Equinoterapia y Rehabilitación 

Integral del Sistema Municipal DIF, este día la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios AC 
(Aprepsac) anunció el 13º Encuentro Gastronómico de los Municipios del Estado de Puebla que se realizará a 
beneficio de este organismo, el próximo 26 de julio en las instalaciones del Centro Comercial Vía San Ángel. 
(RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-Aprepsac-

Encuentro-Gastronomico-a-beneficio-del-SMDIF&id=31983 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Propone Huepa consulta pública en zona limítrofe 
El alcalde Miguel Ángel Huepa Pérez se pronunció porque se haga una consulta pública en zona limítrofe con 
Puebla con la finalidad de conocer la opinión de los ciudadanos para que definan en qué Ayuntamiento quieren 
pagar sus impuestos. "En este tema (disputa) no hablamos de metros cuadrados, sino de personas a las que 

representamos y por tanto, se les tiene que preguntar sus opiniones y que nos digan qué gobierno es el que les 
brinda los servicios y las obras", detalló. Aseguró que el término de la disputa limítrofe no dependerá de las 

alternativas que su Ayuntamiento, así como el correspondiente de la ciudad de Puebla. (Norma Marcial) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2614054.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Diputados deben resolver conflicto limítrofe: Huepa 

El presidente municipal de San Pedro Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, descartó que mediante un acuerdo con 
su homólogo de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se pueda resolver el conflicto por límites territoriales. Añadió que 
no está en manos de ninguno de los alcaldes resolver la añeja disputa por la pertenencia de zonas como 
Angelópolis, sino en manos de otros, tal es el caso de los diputados locales. "Al último va a terminar siendo en el 

Congreso del Estado, aunque nosotros pudiéramos llegar a algo, es directamente, la ley así lo marca, que es en 
el Congreso del Estado donde se va a resolver. Acuerdos, pues sí, sentarnos, dialogar, por supuesto que sí, pero 
insisto es en el Congreso en donde se va a resolver al último", dijo el presidente. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/49153-diputados-deben-resolver-conflicto-limitrofe-huepa  

 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Roban-3-aulas-de-medios-&id_noticia=44459
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Roban-3-aulas-de-medios-&id_noticia=44459
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-Aprepsac-Encuentro-Gastronomico-a-beneficio-del-SMDIF&id=31983
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-Aprepsac-Encuentro-Gastronomico-a-beneficio-del-SMDIF&id=31983
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2614054.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/49153-diputados-deben-resolver-conflicto-limitrofe-huepa
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SINTESIS 

 Asegurarán equipo de computo en las aulas de medios 
El director  de Programas Regionales de la Fundación Únete, la cual provee de equipo tecnológico a las instituís 
educativas, informó que debido al robo de equipo de computo de las Aulas de Medios, se asegurarán estos 
instrumentos educativos; además, evidenció que a la fecha la pérdida cuantificación es superior a los 600 mil 
pesos. En entrevista, explicó que a pesar de que son tres casos registrados de delincuencia ya se analiza el tipo 
de póliza que se contratará a fin de no perder la totalidad de la inversión en los equipos por la sustracción de los 
mismos en los planteles educativos. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Autoridades fomentan la prevención del delito en la Romero Vargas 
Con la finalidad de disminuir los índices delictivos en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, la Secretaría de 
Seguridad Pública a través del voluntariado que encabeza la titular Marlene Vargas Vargas, se suma a participar 
en el proyecto del Centro Comunitario de Prevención del Delito para niños, adolescentes y jóvenes, encabezado 
por la Secretaría General de Gobierno. En esta tarea participan también el Consejo estatal de Seguridad Pública, 

la Secretaría de Educación Pública y la representación social de la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas. 
(Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Advierten sobre banda de asaltantes en la ruta Loma Bella 
Usuarios de la ruta Loma Bella que circula desde la unidad habitacional del mismo nombre ubicada al sur de la 

capital con dirección a la junta auxiliar de la Resurrección, denunciaron que una banda compuesta por al menos 
cuatro sujetos están asaltando a los pasajeros, principalmente, a las damas. Reportan que los asaltos se 
consuman cuando la unidad de transporte público se detiene para que desciendan pasajeros: uno de los 
integrantes de la banda se acerca a ofrecer su apoyo a la víctima que lleva cargado una bolsa o mochila; luego los 
demás asaltantes hacen movimientos como si fueran a bajar de la unidad. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37658:advierten-sobre-banda-de-asaltantes-

en-la-ruta-loma-bella&Itemid=332 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla, anuncia la renivelación de policía y agentes de transito. El edil les 

pidió compromiso para mejorar el servicio que brindan a la ciudadanía. 
 Cayeron ladrones de celulares que asaltaron a una mujer ya su hijo e calles de Puebla.  

 Ayer por la noche Eduardo Rivera Pérez realizó maratón de alumbrado en fraccionamientos no 
municipalizados.  

 Instaló Seguridad Publica Estatal un centro comunitario de prevención del delito en la Romero Vargas.  
 Dos personas que se encuentran sujetas a proceso como presuntas responsables del delito de robo 

equiparado tras haber colocado diablitos en la toma eléctrica de sus respectivos domicilios, fueron 
detenidas.   

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37658:advierten-sobre-banda-de-asaltantes-en-la-ruta-loma-bella&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37658:advierten-sobre-banda-de-asaltantes-en-la-ruta-loma-bella&Itemid=332
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 El presidente municipal ERP buena, anuncia la restructuración y homologación salarial de 10% para 1400 
efectivos de la secretaría de SSPYTM. Señores van a ganar 10% más que buena onda la verdad es que es 
un buen esfuerzo que estén bien pagados, ahora cuu8mplan mejor ustedes también y los ciudadanos 
también tenemos que cumplir, todos vamos en el mismo barco.    

 Por cierto que bien se ve el periférico en la zona iluminada en el tramo de Puebla, ahora vamos a ver que 

hacen los demás municipios para iluminarlo, sales de la zona iluminada y entras a la boca del lobo. 
 Pese a los estudios de organismos ciudadanos y del gobierno estatal, en cuanto a la incidencia delictiva en 

Puebla, a penas ha crecido el 10% dice el secretario de Seguridad Amadeo Lara Terrón, Amadeo se trata de 
bajarla no de decir creció un poquito, se trata de bajarla. No podemos conformarnos con que crezca aunque 
sea un poquito. 

 Otra buena del Ayuntamiento, la secretaría del Medio Ambiente del gobierno municipal procederá al retiro 
de espectaculares ubicados en las azoteas del municipio, osea hay cosas bastante bien hechas pero hay 

cosas que hay que ponerse las pilas. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Serán 400 efectivos de la policía municipal los que reciban un incremento salarial de 1286 pesos,  así lo 
dio a conocer el Secretario  de Seguridad Publica Amadeo Lara Terrón,  quien indico que este aumento 
será retroactivo al 1º de enero. 

 El alcalde indico que con este incremento el municipio tendrá la mejor policía pagada del estado, lo que 
crea una expectativa de tranquilidad  y confianza que garantizara la seguridad de los ciudadanos. 

 Ayer durante la reunión con el Gobernador Del Estado  Rafael Moreno Valle se entablo el tema de la 

aprobación del presupuesto 2013, así lo dio a conocer el Secretario General de Gobierno  Fernando 
Manzanilla Prieto 

 El alcalde de Puebla asistió como testigo a la firma de convenio Vive tu ciudad en 10 jugadas en Pachuca 
Hidalgo, en donde se comprometió a fortalecer el deporte  y salud para los poblanos. 

  

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Disminuye la población joven en Puebla 

Con cada generación, la población joven de Puebla desciende. Datos del Consejo Estatal de Población (Coespo) 
apuntan que en todos los municipios del estado ha disminuido el porcentaje de menores de 15 años a tal grado de 
que en varios de ellos representa menos del 25 por ciento de su población. No sólo el estado registra un proceso 

inevitable de envejecimiento, ya que de acuerdo con las proyecciones del Consejo Nacional de Población (Conapo) 
para el año 2050 el país no sólo completará una transición demográfica sino que experimentará una progresiva 
disminución de su población, por crecimiento natural. (Maritza Mena) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2614044.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Plantea PAN más distritos en la zona conurbada  
Un mayor número de distritos en la capital, así como la consideración de San Andrés Cholula como una 
demarcación independiente por su número de habitantes, propuso el PAN ante el Instituto Electoral del Estado 
(IEE) en materia de redistritación. En entrevista con El Sol de Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente 

estatal del blanquiazul, manifestó que está firme el proceso para impugnar a Compromiso por Puebla y destacó 

que si el Tribunal Estatal Electoral (TEE) resuelve a favor del nuevo partido presentarán la impugnación 
correspondiente ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2614047.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide RMV a sus funcionarios esperar los tiempos para 2013 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2614044.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2614047.htm
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Ante la intensa actividad que mantienen algunos funcionarios estatales, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas 
pidió a los secretarios que buscan la presidencia municipal de Puebla que esperen los tiempos, sin embargo, 
definió no habrá obstáculos para quienes tengan aspiraciones en el 2013. De gira por Tecamachalco, el 
mandatario poblano refirió que los funcionarios deben concentrarse en su trabajo, en la organización del Tianguis 
Turístico del próximo año y en la integración del presupuesto del 2013, en tanto, les brindó "la oportunidad para 

buscar un cargo de elección" pero en su momento, según expresó. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2614051.htm  
 

 
 
 
HERALDO 

 Propone el COE evitar "legisladores chapulines" 
El presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, expresó la importancia de realizar una Reforma Electoral en la 
que se evite que haya "legisladores chapulines" y recursos económicos que persuadan el voto de los electores. 
Esto al mencionar que deberían ser los votantes quienes apliquen un "voto de castigo" a quienes no cumplan con 
la encomienda que ostentan y busquen otra antes de finalizar el periodo por el cual fueron elegidos. "Bajo las 
actuales condiciones el IFE no puede controlar que el que tenga más dinero compre la elección o la voluntad 
popular, de ahí la urgencia de la reforma, porque la pregunta es ¿qué pasa cuando los partidos políticos prefieren 

pagar la multa?, se requiere más que fijar multas, mejor pensar en un sistema de recompensas para evitar esas 
prácticas, pues si no va a pagar quien tenga más dinero", dijo. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/chapulines  
 

 
 

 

SINTESIS 

 Califica salomón de política ficción favoritismo al pan en zonas conurbadas 
Pese haber perdido nuevamente el PRI tres de las cuatro diputaciones federales en la capital, el presidente de la 
junta de gobierno y coordinación política, Edgar Salomón Escorza, calificó de política ficción asegurar que el voto 
en las zonas conurbadas beneficia al PAN. Al ser cuestionado sobre la redistritación que realizará el Instituto 

Estatal Electoral (IEE) y sobre todo que ésta beneficiará a Acción Nacional, pues al parecer ampliarán los distritos 
en la zona conurbada, respondió que su partido es lo suficientemente competitivo para ingresar a cualquier 
escenario político. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Puebla, la quinta entidad más poblada del país 
Al conmemorarse este miércoles el Día Mundial de la Población, en Puebla, datos censales de 2010 señalan que 
residen 5 millones 779 mil 829 personas, monto que la coloca como la quinta entidad más poblada del país. En 

1970 la población vivía en promedio 57.3 años, cuatro décadas después, la esperanza de vida se incrementa en 
18.2 años, refieren indicadores del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Donde en 1992, las 
mujeres tenían en promedio poco más de cuatro hijos, actualmente la fecundidad es de 2.4 hijos por mujer. 
(Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Refuerza RMV protección a la salud de los poblanos 

El gobernador Rafael Moreno Valle acompañado del secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui pusieron en 
marcha acciones de fortalecimiento del Programa de Prevención y Control de Enfermedades Transmisibles como el 
dengue y el VIH-Sida. En gira de trabajo por este municipio, el mandatario refrendó el compromiso de su 
administración para salvaguardar la salud de la población. Moreno Valle entregó 17 vehículos que tuvieron un 
costo de 2 millones 745 mil pesos; seis de estas unidades se emplearán para atender regiones como Tehuacán, 
Huauchinango e Izúcar de Matamoros, donde existen zonas endémicas y de mayor transmisión del dengue. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2614051.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49148-propone-el-coe-evitar-legisladores-chapulines
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/chapulines
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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(Redacción/) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Aceptan que Peña Nieto remontó en Puebla 
Enrique Peña Nieto remontó en la elección presidencial a nivel estado una desventaja de 12 puntos para poder 
empatar al candidato de las izquierdas por lo que los resultados que se dieron en Puebla son favorables, advirtió 

quien fue su coordinador de campaña a nivel local Alejandro Armenta Mier quien pidió no caer en excesos de 
confianza. Armenta Mier aseguró que previo al 1 de julio había advertido que la elección estaba muy cerrada y lo 
que no debían hacer los priístas era confiarse una vez que esto sería contraproducente para el candidato Peña 
Nieto por los números reales que se tenían. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97569 

   

 
 

CAMBIO 

 Familia morenovallista se reúne para armar el Presupuesto 2013 
El gobernador Rafael Moreno Valle reunió a los diputados federales y senadores electos en Casa Puebla para 
acordar que en las negociaciones del Presupuesto de Egresos 2013 presenten una carpeta única de proyectos en 

la que se integren las necesidades regionales, estatales, así como las propuestas de Enrique Peña Nieto para la 
entidad. Los legisladores del PRI y PAN ofrecieron coordinación y respeto al Ejecutivo, por lo que sostendrán un 
seminario de capacitación con los miembros del gabinete morenovallista para entender las reglas de operación 

para bajar recursos federales. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-osv-luz-acuerdan-presentar-carpeta-
nica-de-proyectos.php 
 

CAMBIO 

 Segundo revés a Tapsa vs SOAPAP 
El juez Tercero del Distrito de lo Civil negó el amparo que interpuso la empresa Tapsa, filial de Degrémont, contra 
la cancelación de contrato que realizó el SOAPAP para recuperar las cuatro plantas de tratamiento de aguas 
residuales. Cabe recordar que el SOAPAP dio por terminado el contrato con Tapsa el pasado 20 de febrero, y 

después obtuvo del juez Décimo Segundo Civil de Puebla un auto que le concedió la ocupación administrativa de 

las plantas. Por ese motivo, el organismo recuperó éstas el 21 del mismo mes. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-staff-segundo-rev-s-a-tapsa-vs-
soapap.php 
 
CAMBIO 

 María Elena Torres dejará dirección del Registro Civil 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, anunció la salida de María Elena Torres Machorro 
de la dirección del Registro Civil, pues en los próximos días se incorporará al DIF estatal. Tras la firma de 

convenio con el Registro Civil, el funcionario dijo que la propia presidenta del DIF, Martha Erika Alonso, invitó a la 
titular del organismo para que se sume a su equipo de trabajo. Manzanilla Prieto indicó que el convenio firmado 
permitirá la automatización de 23 juzgados, con lo que suman ya 91 juzgados los que se incorporan al Sistema 
Integral del Estado Civil, en lo que va de la administración.. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-staff-mar-a-elena-torres-dejar-direcci-

n-del-registro-civil.php 
 

CAMBIO 

 PAN no será favorecido con la redistritación: Salomón 
El consejero electoral del IFE, Alfredo Figueroa, es el principal promotor de la apertura total de casillas del distrito 

VI, con el único objetivo de que Enrique Doger Guerrero no alcance la diputación federal. Ambos personajes 
mantienen una rivalidad desde hace muchos años, cuando el exalcalde fue profesor de Biología del consejero 
electoral en el instituto Prometeo, y éste reprobó. Luego explotó en 2006, cuando Doger era alcalde de la capital 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97569
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-osv-luz-acuerdan-presentar-carpeta-nica-de-proyectos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-osv-luz-acuerdan-presentar-carpeta-nica-de-proyectos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-staff-segundo-rev-s-a-tapsa-vs-soapap.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-staff-segundo-rev-s-a-tapsa-vs-soapap.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-staff-mar-a-elena-torres-dejar-direcci-n-del-registro-civil.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-staff-mar-a-elena-torres-dejar-direcci-n-del-registro-civil.php
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y Figueroa consejero local del Instituto Federal Electoral. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/politica/040712-eg-politica-figueroa-promueve-voto-por-voto-en-el-
distrito-vi.htm  
 
CAMBIO 

 Acuerdan presentar carpeta única de proyectos 
El gobernador Rafael Moreno Valle reunió a los diputados federales y senadores electos en Casa Puebla para 
acordar que en las negociaciones del Presupuesto de Egresos 2013 presenten una carpeta única de proyectos en 
la que se integren las necesidades regionales, estatales, así como las propuestas de Enrique Peña Nieto para la 
entidad. Los legisladores del PRI y PAN ofrecieron coordinación y respeto al Ejecutivo, por lo que sostendrán un 

seminario de capacitación con los miembros del gabinete morenovallista para entender las reglas de operación 
para bajar recursos federales. (Elvia García Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-osv-luz-acuerdan-presentar-carpeta-
nica-de-proyectos.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sigue sin control el precio del huevo en la capital; varía entre los 26 y 30 pesos 
En la ciudad de Puebla, el precio del huevo no cede y se mantiene entre los 26 y 30 pesos en misceláneas y 
tiendas de abarrotes, esto a pesar de que la Federación anunció que importaría unas 132 mil toneladas del 
producto para evitar el alza. En Puebla, los propietarios de tiendas y pequeños negocios que expenden este 

alimento a los consumidores finales reprobaron que la delegación estatal de la Procuraduría Federal del 

Consumidor (Profeco) haya iniciado ―revisiones‖, con el fin de sancionar a quienes vendan el huevo en más allá de 
los 22 pesos. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sigue-sin-control-el-precio-del-huevo-en----la-capital-
varia-entre-los-26-y-30-pesos_id_10517.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 En Puebla, 29% de los alumnos desertan del nivel medio superior: INEE 
El último estudio del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) reportó en Puebla que la tasa de 
deserción es ―relativamente alta‖ en los niveles de bachillerato, ya que se estima que en promedio 29 por ciento 
de los alumnos, que ingresan a este nivel, abandona sus estudios. La investigación señaló que el caso más crítico 
sucede en la modalidad de Profesional Técnico del nivel medio superior, donde 27.4 por ciento de los 16 mil 61 
estudiantes no concluyeron su enseñanza en el nivel, mientras que para el caso del Bachillerato General el índice 

de deserción se registra en 10.3 por ciento de los 181 mil 929 alumnos matriculados. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-puebla-29-de-los-alumnos-desertan-del-nivel-medio-
superior-inee-_id_10513.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Mototaxistas se unificarán para repeler operativos de la ST, en septiembre 
Mototaxistas de las comunidades de Santa María Zacatepec, Santa Bárbara Almoloya, San Juan Tlautla y 
Sanctórum, aclararon al gobierno del estado que no entregaran sus unidades y que están uniéndose para repeler 
cualquier agresión de las autoridades en su contra ante el anunciado operativo de septiembre, que sacará de 
circulación a todos los motocarros de la entidad. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mototaxistas-se-unificaran-para-repeler-operativos-de-la-

st-en-septiembre_id_10488.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sin consensos reforma antigraffiti del PAN; propone hasta seis años de prisión 
La iniciativa de la bancada del PAN, que busca agravar la pena por la pinta de graffitis, no ha logrado los 

consensos para ser aprobada en el Congreso local, pues las sanciones que impondría son consideradas excesivas 
para algunos grupos parlamentarios, como el PRI. La pena que considera la reforma es de hasta seis años de 
prisión para aquellos que pinten monumentos e inmuebles considerados patrimonio histórico, cultural o artístico 
del estado, lo que impediría a los acusados, en su mayoría jóvenes, recuperar la libertad bajo fianza. (Mónica 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/politica/040712-eg-politica-figueroa-promueve-voto-por-voto-en-el-distrito-vi.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/politica/040712-eg-politica-figueroa-promueve-voto-por-voto-en-el-distrito-vi.htm
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-osv-luz-acuerdan-presentar-carpeta-nica-de-proyectos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-110712-osv-luz-acuerdan-presentar-carpeta-nica-de-proyectos.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sigue-sin-control-el-precio-del-huevo-en----la-capital-varia-entre-los-26-y-30-pesos_id_10517.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sigue-sin-control-el-precio-del-huevo-en----la-capital-varia-entre-los-26-y-30-pesos_id_10517.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-puebla-29-de-los-alumnos-desertan-del-nivel-medio-superior-inee-_id_10513.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-puebla-29-de-los-alumnos-desertan-del-nivel-medio-superior-inee-_id_10513.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mototaxistas-se-unificaran-para-repeler-operativos-de-la-st-en-septiembre_id_10488.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mototaxistas-se-unificaran-para-repeler-operativos-de-la-st-en-septiembre_id_10488.html
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Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-consensos-reforma-antigraffiti-del-pan-propone-hasta-
seis-anos-de-prision-_id_10528.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Juan C Bonilla carece de bomberos y del área de Protección Civil 
Pese a que en el municipio de Juan C. Bonilla están asentadas 20 fábricas, entre ellas una que almacena residuos 
químicos, y más de 100 ladrilleras, el ayuntamiento no cuenta con una Dirección de Protección Civil ni con cuerpo 
de bomberos o grupos de socorros; sin embargo, llama la atención que sí hay un encargado del área, Manuel 

Temoltzin Matado, quien admitió que carece de herramientas para trabajar ante cualquier siniestro que ponga en 

riesgo la vida de los habitantes. En lo que va la actual administración, el funcionario señaló que el municipio de 
Juan C. Bonilla, habitado por 20 mil personas, ha registrado dos explosiones de ladrilleras. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/juan-c-bonilla-carece-de-bomberos-y-del-area-de-
proteccion-civil-_id_10484.html  

 

 
 

MILENIO  

 Hallan policías ministeriales laboratorio de drogas sintéticas en Ocoyucan 
Luego de que el procurador del estado, Víctor Antonio Carrancá Bourguet informara a través de su cuenta de 
Twitter del hallazgo de un supuesto laboratorio de drogas sintéticas en la región de Atlixco, a través de un 
comunicado la Procuraduría General de Justicia reveló que el narcolaboratorio fue localizado en el municipio de 

Santa Clara Ocoyucan, en calle de las Pitayas sin número, en la población de San Hipólito Achiapa, donde también 
fueron aseguradas dos personas. El boletín expone que en el sitio referido fueron ubicados aproximadamente 80 
contenedores metálicos y de plástico conectados con mangueras e implementos especiales. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c98488127aaf2a  
 
MILENIO  

 No es momento para hablar de la candidatura a la alcaldía: Manzanilla 
Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), aseguró que no ha asistido a las 
reuniones que el gobernador Rafael Moreno Valle mantiene con los secretarios que tienen la intención de obtener 

la candidatura a la alcaldía por Puebla. El responsable de la política interna del estado, refirió que su tarea es la 
―parte oficial‖ como responsable de la SGG, pero expresó que en cuanto tenga un anuncio lo hará oficial. Al 
cuestionarle si el candidato a la alcaldía por Puebla debe salir del grupo cercano al mandatario, respondió que los 
aspirantes tendrán que definirse por los partidos. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c98488127fff43  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Necesario establecer recurso de inconformidad en comicios: académico Ibero 
El coordinador de la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública de la Universidad Iberoamericana 
Puebla, Víctor Manuel Figueras, resaltó la necesidad de que en los procesos electorales se contemple el recurso de 

revisión y de inconformidad. Ante el anuncio que hizo el candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López 
Obrador, sobre que impugnar los resultados por la presencia de irregularidades en el proceso,  Figueras Zanabria 
aseguró que es importante que quien tiene una opinión diferente sobre los resultados tenga un espacio para 
revisar las cuestiones que no le parecen claras. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37667:necesario-establecer-recurso-de-

inconformidad-en-comicios-acad%C3%A9mico-ibero&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Sube Puebla 12 sitios en índice de transparencia físcal 

Puebla subió 12 posiciones en el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal (ITDIF) 
elaborado por la consultora aregional.com, con respecto al año previo, al pasar del lugar 19 a la posición número 
siete. La firma indicó que la elaboración del índice se vio afectada por los tiempos y los criterios que utilizó el  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-consensos-reforma-antigraffiti-del-pan-propone-hasta-seis-anos-de-prision-_id_10528.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-consensos-reforma-antigraffiti-del-pan-propone-hasta-seis-anos-de-prision-_id_10528.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/juan-c-bonilla-carece-de-bomberos-y-del-area-de-proteccion-civil-_id_10484.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/juan-c-bonilla-carece-de-bomberos-y-del-area-de-proteccion-civil-_id_10484.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c98488127aaf2a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2c39310896fa8a63c4c98488127fff43
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37667:necesario-establecer-recurso-de-inconformidad-en-comicios-acad%C3%A9mico-ibero&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37667:necesario-establecer-recurso-de-inconformidad-en-comicios-acad%C3%A9mico-ibero&Itemid=332
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Instituto Federal Electoral (IFE) para regular la propaganda gubernamental, y la no publicación de información, lo 
que disminuyó el cumplimiento de las entidades. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37659:sube-puebla-12-sitios-en-
%C3%ADndice-de-transparencia-fiscal&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Retira SEP a director en Chiautzingo por cobrar para mejorar calificaciones 

Este día la Secretaría de Educación Pública (SEP) retiró de su cargo al director de la Telesecundaria Cuauhtémoc, 
ubicada en el municipio de San Lorenzo Chiautzingo tras ser acusado de imponer cuotas de fin de cursos y cobrar 

en promedio mil 500 pesos para mejorar calificaciones a los alumnos. La dependencia a cargo de Luis Maldonado 
Venegas determinó separarlo del cargo mientras se realizan las investigaciones y se deslindan responsabilidades 
de las quejas de los tutores, quienes ayer tomaron el plantel por estas anomalías. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37655:retira-sep-a-director-en-chiautzingo-por-
cobrar-para-mejorar-calificaciones&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se gradúan 300 alumnos de Cecades en Puebla 
La presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), Martha Erika Alonso de 
Moreno Valle, encabezó la graduación de 300 alumnos de los Centros de Capacitación y Desarrollo (Cecade) que 

existen en todo el estado. La titular del SEDIF detalló que actualmente suman 97 Cecades en todo el estado, a 

través de los cuales se imparten cursos como: Carpintería, Herrería, Cocina, Repostería, Manualidades así como 
talleres acordes a las actividades productivas de las diferentes regiones. En su discurso, Alonso de Moreno Valle 
exhortó a los hoy graduados a ejercer con convicción lo que aprendieron durante sus clases, además de reconocer 
su empeño y dedicación para superarse. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_graduan_300_alumnos_de_cecades_en_puebla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Patricia Leal Islas regresa al Gobierno del Estado 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, aseguró que no habrá ningún obstáculo para que los integrantes 
de su gabinete que tengan aspiraciones políticas ya sea a la alcaldía de la ciudad o a una diputación, puedan 
participar en el proceso electoral de 2013. Entrevistado en el municipio de Tecamachalco, el ejecutivo confirmó 

que ha hablado con los integrantes del gabinete estatal para pedirles que si alguien tiene alguna aspiración no 
utilice recursos públicos y haga labor en sus tiempos libres. Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/patricia_leal_islas_regresa_al_gobierno_del_estado  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Manzanilla descarta cambios en el gabinete del Gobierno estatal 

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dio a conocer que tras el reciente proceso electoral 
se descartan cambios en el Gabinete Estatal. En entrevista, el encargado de la política interna, reveló que Patricia 
Leal Islas, suplente del Senador electo, Javier Lozano Alarcón regresará a la Contraloría Estatal y los militantes de 
otros partidos políticos como el Secretario Estatal de Seguridad Pública (PRI), Ardelio Vargas y el Procurador de 
Justicia (PRD), Víctor Carrancá no han presentado sus respectivas renuncias a la Administración Estatal y se 
mantienen en sus cargos. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/manzanilla_descarta_cambios_en_el_gabinete_del_gobierno_estatal  

 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Toño Tecpanécatl y Lola Parra, la “parejita presidencial” 
La pareja Marco Antonio Tecpanécatl- Dolores Parra Jiménez es asemejada con la de Marta Sahagún-Vicente Fox, 
aunque guardando las abismales proporciones, pero finalmente es el esposo –en Cholula- el que se encarga del 
―changarro‖. Empleados que llevan varias administraciones municipales en el ayuntamiento de San Pedro Cholula, 
cuentan a Imagen Poblana que el marido a veces se presenta a las distintas oficinas para dar órdenes, aún sin 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37659:sube-puebla-12-sitios-en-%C3%ADndice-de-transparencia-fiscal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37659:sube-puebla-12-sitios-en-%C3%ADndice-de-transparencia-fiscal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37655:retira-sep-a-director-en-chiautzingo-por-cobrar-para-mejorar-calificaciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37655:retira-sep-a-director-en-chiautzingo-por-cobrar-para-mejorar-calificaciones&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_graduan_300_alumnos_de_cecades_en_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/patricia_leal_islas_regresa_al_gobierno_del_estado
http://periodicodigital.com.mx/notas/manzanilla_descarta_cambios_en_el_gabinete_del_gobierno_estatal
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ningún cargo. Señalan al esposo de estar envuelto en varias corruptelas en la gestión municipal, que debería ser 
factor para que el Órgano de Fiscalización Superior investigara el manejo de los recursos públicos. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/tono-tecpanecatl-y-lola-parra-la-%E2%80%9Cparejita-
presidencial%E2%80%9D  

 
IMAGEN POBLANA  

 Dirigente de Aprepsac destapa a su sucesor 
El presidente de la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios (Aprepsac), Arturo Delgado 
Ramírez, confirmó quién será el nuevo representante de este organismo empresarial en el municipio de Puebla para 

los próximos dos años. Tras casi una década de estar al frente de este organismo del giro restaurantero que él 
mismo consolidó, Delgado Ramírez reveló a este medio de comunicación el nombre de quién representará a los más 
de 300 socios agremiados para el período 2013- 2015. Se trata de Zaid Arturo Vergara Murad, joven empresario de 
32 años de edad y dueño del restaurante Casa Real Poblana ubicado en el Centro Histórico de Puebla. (Karina 

Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/dirigente-de-aprepsac-destapa-su-sucesor      

 
IMAGEN 

 RMV refuerza protección contra dengue y Sida 
El Gobernador Rafael Moreno Valle acompañado del Secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui pusieron en 
marcha acciones de fortalecimiento del Programa de Prevención y Control de Enfermedades Transmisibles como el 
Dengue y el VIH-Sida. En gira de trabajo por este municipio, el mandatario refrendó el compromiso de su 

administración para salvaguardar la salud de la población. Moreno Valle entregó 17 vehículos que tuvieron un 

costo de 2 millones 745 mil pesos.(IMAGEN) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-refuerza-proteccion-contra-dengue-y-sida 

 
IMAGEN 

 Anuncia presidenta del DIF 20 nuevos Cecades 
Martes, 10 de Julio de 2012 17:03 La presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia 

(DIF), Martha Erika Alonso, anunció la apertura de 20 nuevos Centros de Capacitación y Desarrollo (Cecade), 
durante la siguiente mitad del año.Durante la ceremonia de clausura de la generación de Cecades 2011-2012, la 
esposa del gobernador explicó que la entidad cuenta con 97 Cecades en el estado y que espera aumentar la 
matrícula.(Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/anuncia-presidenta-del-dif-20-nuevos-cecades 
 

IMAGEN 

 Reporta industria automotriz niveles récord 
La industria automotriz nacional reportó para el mes de junio crecimientos en ventas de 14.8 por ciento, en 
producción de 13.9 y en exportaciones de 21.7 por ciento .En conferencia de prensa, los representantes de la 

AMIA, Eduardo Solís, y de AMDA, Guillermo Rosales, dieron a conocer las cifras del sector. El director de 
relaciones institucionales y gubernamentales de la AMDA, Guillermo Rosales, expuso que en el sexto mes del año 
la comercialización de vehículos automotores fue de 78 mil 508 unidades, cifra 14.8 por ciento superior a lo 
registrado en junio del año pasado, cuando se vendieron 68 mil 365 vehículos. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/print/19519 

 
IMAGEN 

 Firman convenio para automatización del Registro Civil 

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, mencionó que el compromiso de la administración 

del gobernador Rafael Moreno Valle es fomentar la legalidad y la eficiencia institucional en beneficio de los 
poblanos, al tiempo de firmar el convenio para la automatización de juzgados del Registro Civil de 23 municipios. 
―Con los 23 juzgados del Registro Civil que se modernizaron este martes, sumamos ya 91 que se han 
automatizado en esta administración. En año y medio hemos modernizado el Registro Civil un equivalente al 80 
% de lo hecho en los últimos 12 años‖, indicó. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/firman-convenio-para-automatizacion-del-registro-civil 

 

http://www.imagenpoblana.com/2012/tono-tecpanecatl-y-lola-parra-la-%E2%80%9Cparejita-presidencial%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/tono-tecpanecatl-y-lola-parra-la-%E2%80%9Cparejita-presidencial%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/dirigente-de-aprepsac-destapa-su-sucesor
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-refuerza-proteccion-contra-dengue-y-sida
http://www.imagenpoblana.com/2012/anuncia-presidenta-del-dif-20-nuevos-cecades
http://www.imagenpoblana.com/print/19519
http://www.imagenpoblana.com/2012/firman-convenio-para-automatizacion-del-registro-civil
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IMAGEN 

 RMV apoya decisiones de sus secretarios 
La secretaria de Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial, Amy Camacho Wardle, no solo reconoció un interés 
en la alcaldía de Puebla, sino que reveló que el gobernador Rafael Moreno Valle ha sostenido encuentros con los 
cuatro aspirantes al cargo en su gabinete. ―Siempre va a ser un honor, orgullo y un enorme responsabilidad servir 

a Puebla. Por supuesto que el enfoque, y es la instrucción que tengo del señor gobernador, es el trabajo de la 
secretaría‖. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/print/19504 
 
 

  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Presume PAN triunfo de migrantes aunque perdió la Presidencia de la República 
Aunque obtuvo el triunfo en las pasadas elecciones, el presidente electo Enrique Peña Nieto no fue el favorito de 
los poblanos residentes en el extranjero. Así lo dio a conocer el presidente de la Comisión de Migración y Asuntos 
Internacionales del Congreso local, Rafael von Raesfeld Porras, quien dijo que Peña Nieto y su partido cayeron 
hasta la tercera posición en los Estados Unidos Americanos. Y es que el diputado panista dio a conocer que  
Josefina Vázquez Mota obtuvo 17 mil 169 votos, las izquierdas alcanzaron 14 mil 320 y el PRI solo 5 mil 817 
sufragios. Dijo que a nivel nacional se inscribieron 59 mil 115 mexicanos en el listado nacional de electores 

registrados en el extranjero, de los cuales 40 mil 737 ejercieron su voto. (Santiago Quintana) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Presume-PAN-triunfo-de-
migrantes-aunque-perdi%F3-la-Presidencia-de-la-Rep%FAblica&id_noticia=44465 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reconoce Ortiz Mantilla interés por coordinar a los diputados federales electos 
La diputada federal electa por el distrito XI con cabecera en Puebla, por el Partido Acción Nacional (PAN), María 
Isabel Ortiz Mantilla, reconoció su interés por ostentar la coordinación de la diputación federal panista de Puebla, 

en el Congreso de la Unión, tras destacar la ventaja de haber obtenido la mayor votación de los legisladores 
federales electos en los distritos de la capital del estado. ―No me descarto. Participaré del proceso de negociación 
de mi partido para representar a los diputados federales panistas de Puebla. Tengo la mejor votación captada 
entre los legisladores electos de mi partido, y eso es una ventaja‖, indicó Ortiz Mantilla. (Gilberto Martell) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Reconoce-Ortiz-Mantilla-
inter%E9s-por-coordinar-a-los-diputados-federales-electos&id_noticia=44463 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Manzanilla asegura que ha modernizado 23 juzgados 
En lo que va de esta administración se han modernizado 23 juzgados del Registro Civil y en total suman 91 los 
que se han automatizado dejando atrás las máquinas de escribir, informó el secretario General de gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto. Al firmar un convenio para la modernización de varios juzgados instalados en 
municipios, en donde dijo, aún se ocupan máquinas de escribir, además de hojas sueltas para registros, señaló 
que ―hoy damos un gran paso para generar un Registro Civil más eficaz y moderno‖. Aseguró que en el año y 
medio que lleva frente a la Secretaría General se ha conseguido equipar con tecnología moderna al 80 por ciento 

de estos centros. Calculó que antes de que culmine este 2012, estará terminando al 100 por ciento con la 
adecuación de estos registros. (Isaac Jiménez Pérez) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Manzanilla-asegura-que-ha-
modernizado-23-juzgados&id_noticia=44462 

  

 
 
 

 

http://www.imagenpoblana.com/print/19504
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Presume-PAN-triunfo-de-migrantes-aunque-perdi%F3-la-Presidencia-de-la-Rep%FAblica&id_noticia=44465
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Presume-PAN-triunfo-de-migrantes-aunque-perdi%F3-la-Presidencia-de-la-Rep%FAblica&id_noticia=44465
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Reconoce-Ortiz-Mantilla-inter%E9s-por-coordinar-a-los-diputados-federales-electos&id_noticia=44463
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Reconoce-Ortiz-Mantilla-inter%E9s-por-coordinar-a-los-diputados-federales-electos&id_noticia=44463
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Manzanilla-asegura-que-ha-modernizado-23-juzgados&id_noticia=44462
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Manzanilla-asegura-que-ha-modernizado-23-juzgados&id_noticia=44462
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ON LINE 

 Imposible probar compra de votos: Arturo Núñez 
Milenio Diario reporta que el gobernador electo de Tabasco y ex director del Instituto Federal Electoral, Arturo 
Núñez, consideró que es imposible demostrar que se compraron votos en esta elección, porque si se cometió este 
delito, que es de orden penal, tuvo que ser fuera de la casilla y no el día de la elección en las urnas. El senador 

con licencia acusó que fue el PRI el que durante las negociaciones de la reforma electoral que aplica en este 
proceso comicial, eliminó varias causales que hoy permitirían que el rebase en los topes de campaña sean motivo 
para anular los resultados. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27567:imposible-probar-compra-
de-votos-arturo-n%C3%BA%C3%B1ez&Itemid=127 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 ¿El SME financió la campaña de López Obrador? 
Notimex informa que representantes de jubilados y liquidados de la extinta Luz y Fuerza del Centro presentaron 
ante el IFE pruebas del presunto financiamiento irregular del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) al 
movimiento que encabeza Andrés Manuel López Obrador. Alfredo Ríos Solís y Gabriel Aguilar Calvo acudieron a la 
Unidad de Fiscalización de los Recursos de los Partidos Políticos del Instituto Federal Electoral (IFE) para entregar 

los documentos con los que sustentan la queja contra López Obrador y Martín Esparza, líder del SME. (Puebla On 
Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27566:%C2%BFel-sme-

financi%C3%B3-la-campa%C3%B1a-de-l%C3%B3pez-obrador?&Itemid=127 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 BUAP continúa con la recepción de documentos de aspirantes al examen de admisión 2012 
En el segundo día de la segunda etapa (la recepción de documentos) del Proceso de Admisión para ingresar a la 
BUAP, la Comisión de Admisión encabezada por la directora de Administración Escolar, Laura Gómez Aguirre, 
realizó un recorrido por el Polideportivo de CU, para observar este proceso que transcurre en cerca de diez 
minutos para concluir el trámite de cada aspirante, gracias al trabajo coordinado de 500 alumnos y trabajadores 
de diversas dependencias y unidades académicas en Puebla y las quince sedes del interior del estado. (Puebla On 

Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27560:buap-contin%C3%BAa-con-

la-recepci%C3%B3n-de-documentos-de-aspirantes-al-examen-de-admisi%C3%B3n-2012&Itemid=126 
 
 

 
 
 
RETO DIARIO  

 Secotrade y DIF promueven desarrollo de personas discapacitadas 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, junto con Martha 
Érika Alonso de Moreno Valle, en el evento Desarrollo Integral de Personas con Discapacidad, dijo que de acuerdo 
a datos publicados por el Censo de Población y Vivienda, en 2010, Puebla contó con 224 mil 90 personas que 

sufren de algún tipo de discapacidad. La mayor parte de la gente que se encuentra en esta situación es debido a 
algún accidente, mientras que otra parte presenta el caso debido a circunstancias hereditarias y congénitas, 

ambas conforman aproximadamente el 70% de la población registrada con algún tipo de discapacidad. (RETO 
diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secotrade-y-DIF-
promueven-desarrollo-de-personas-discapacitadas&id=31987 

 
 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27567:imposible-probar-compra-de-votos-arturo-n%C3%BA%C3%B1ez&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27567:imposible-probar-compra-de-votos-arturo-n%C3%BA%C3%B1ez&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27566:%C2%BFel-sme-financi%C3%B3-la-campa%C3%B1a-de-l%C3%B3pez-obrador?&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27566:%C2%BFel-sme-financi%C3%B3-la-campa%C3%B1a-de-l%C3%B3pez-obrador?&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27560:buap-contin%C3%BAa-con-la-recepci%C3%B3n-de-documentos-de-aspirantes-al-examen-de-admisi%C3%B3n-2012&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27560:buap-contin%C3%BAa-con-la-recepci%C3%B3n-de-documentos-de-aspirantes-al-examen-de-admisi%C3%B3n-2012&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secotrade-y-DIF-promueven-desarrollo-de-personas-discapacitadas&id=31987
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secotrade-y-DIF-promueven-desarrollo-de-personas-discapacitadas&id=31987
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RETO DIARIO  

 RMV refuerza protección a la salud de los poblanos 
El Gobernador Rafael Moreno Valle acompañado del Secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui pusieron en 
marcha acciones de fortalecimiento del Programa de Prevención y Control de Enfermedades Transmisibles como el 
Dengue y el VIH-Sida. En gira de trabajo por este municipio, el Mandatario refrendó el compromiso de su 
administración para salvaguardar la salud de la población. Moreno Valle entregó 17 vehículos que tuvieron un 
costo de 2 millones 745 mil pesos. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-refuerza-proteccion-a-

la-salud-de-los-poblanos&id=31979 

 
RETO DIARIO  

 Adeudan tenencia más de 160 mil automovilistas 
Poco más de 160 mil propietarios de autos en el estado enfrentan adeudos ante la Secretaría de Finanzas, por lo 
que el gobierno del estado aplicará embargos y bloqueos de cuentas bancarias, previa notificación, misma que se 
hará en el mes de agosto, advirtió el subsecretario de Ingresos de la dependencia estatal, Manuel Arceo García. 
Recordó que a partir de abril, una vez terminado el plazo para el pago de tenencia en este año, se ha insistido por 

diversos medios a los dueños de autos para que cumplan con los pagos de control vehicular y, en su caso, los 
adeudos por impuestos vehiculares, pero aún queda pendiente un 20 por ciento del padrón.. (Hugo Sánchez 
Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Adeudan-tenencia-mas-de-
160-mil-automovilistas&id=31978 

 
RETO DIARIO  

 Apoya Ibero Puebla a damnificados de San Martín Texmelucan 
Como parte de su compromiso social, la Universidad Iberoamericana Puebla, a través de su Centro de Acopio 
Permanente IBERO (CAPI), entregó víveres y utensilios de cocina para beneficiar a los damnificados por el 
desbordamiento del Río Atoyac en el municipio de San Martín Texmelucan el mes pasado, con lo que se pudo 
apoyar a 80 personas instaladas en el albergue municipal y a familias de tres colonias. Lo anterior gracias a la 
coordinación entre el responsable del CAPI, Mtro. Enrique Resano Reyes, y personal de la dirección general del 
Sistema DIF Municipal de San Martín Texmelucan. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Apoya-Ibero-Puebla-a-
damnificados-de-San-Martin-Texmelucan&id=31977 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Revelan en EU soborno al IMSS 
Una compañía estadounidense se declaró culpable ante una corte de distrito en Texas de haber pagado sobornos a 
funcionarios del Instituto Mexicano del Seguro Social que le permitieron obtener ganancias ilícitas por 4.9 millones 
de dólares. La empresa estadounidense Orthofix, a través de su filial en México, Promeca, S.A. de C.V., pagó 
sobornos por aproximadamente 317 mil dólares a funcionarios del IMSS, a los que llamaba ―chocolates‖. Orthofix se 
declaró ayer culpable de haber violado la Ley sobre Prácticas Corruptas en el Extranjero y accedió a pagar una 

multa por 5.2 millones de dólares. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39862.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Atacan con granadas a dos diarios 
Las instalaciones de tres periódicos, uno en Tamaulipas y dos en Nuevo León, fueron atacados ayer con granadas 
de fragmentación ocasionando daños materiales principalmente a las fachadas de las oficinas. El Observatorio de 
los Procesos de Comunicación Pública de la Violencia condenó los hechos y dijo que la comisión de estos atentados 

―es prueba fehaciente de que el Estado ha claudicado en brindar garantías de seguridad para la prensa‖. En Nuevo 
Laredo, fue arrojada a las 6:30 horas de este martes un artefacto explosivo en la puerta principal del periódico El 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-refuerza-proteccion-a-la-salud-de-los-poblanos&id=31979
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-refuerza-proteccion-a-la-salud-de-los-poblanos&id=31979
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Adeudan-tenencia-mas-de-160-mil-automovilistas&id=31978
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Adeudan-tenencia-mas-de-160-mil-automovilistas&id=31978
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Apoya-Ibero-Puebla-a-damnificados-de-San-Martin-Texmelucan&id=31977
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Apoya-Ibero-Puebla-a-damnificados-de-San-Martin-Texmelucan&id=31977
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39862.html
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Mañana que estalló sin que las autoridades ni los directivos del diario hayan reportado víctimas. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39863.html  

 
EL UNIVERSAL  

 SCJN preserva identidad de beneficiarios del SAT 
Los nombres de los contribuyentes beneficiados en 2007 con la cancelación de créditos fiscales por más de 73 mil 

millones de pesos no serán revelados, pues la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) negó a una ciudadana 
el amparo que promovió para conocer esa información. Por seis votos contra cuatro, el pleno decidió que no había 
razón para estudiar el fondo de la demanda, al haberse declarado constitucional el artículo 69 del Código Fiscal de 

la Federación, que ordena a las autoridades mantener reserva absoluta sobre los datos de los contribuyentes, como 
parte del secreto fiscal. (María de la Luz González) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39864.html  

 
COLUMNAS 
 

  

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
PAN y PRD, ante la puerta falsa 
Una vez concluido el proceso electoral federal, arrancó la pugna por la alcaldía local, misma que desató una 

oleada de especulaciones respecto a los posibles candidatos tanto del PRI como de Acción Nacional. 
Sin embargo, más allá de los nombres barajados en las columnas periodísticas, reviste un interés especial la 
declaración de Fernando Manzanilla respecto a una nueva posible alianza entre el PAN y el PRD. 
A simple vista, la liga de los dos partidos más importantes de los que conformaron la alianza Compromiso por 
Puebla parece entendible, sabiendo que el candidato del morenovallismo requiere la fortaleza de esas dos 
fuerzas políticas para enfrentar al que sea designado como abanderado tricolor, el cual seguramente contará 
con el respaldo del poder presidencial. Sin embargo, el verdadero motivo de la posible alianza del PAN con el 

PRD está centrado en romper los candados blanquiazules, los cuales en este momento son el principal 
obstáculo para que el gobernador pueda imponer a su candidato. Para nadie es un secreto que los panistas 
viven en un total desencanto hacia el gobernador Moreno Valle, a quien tachan de traidor por relegar a todas 
sus figuras de los puestos importantes de la administración, además de haber operado en favor del PRI muchos 
de los distritos en la pasada elección federal. 
En esa lógica, es de esperarse que al ser el único bastión que le queda al panismo poblano el de la capital del 

estado, el Yunque esté dispuesto a todo con tal de evitar que sea un morenovallista el candidato a la alcaldía. 

Hasta hoy los números del panismo en la capital favorecen a la ultraderecha, lo cual pone en serios aprietos al 
gobernador para imponer a su candidato, sea Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui o cualquier otro. 
De ahí que la perversidad política del morenovallismo los haya hecho pensar en la necesidad de concretar una 
alianza entre el PAN y el PRD, para evitar que la asamblea municipal pueda bloquear al candidato del 
gobernador. 
Me explico. 

De acuerdo con los estatutos de Acción Nacional, la forma en que se designa al candidato a la alcaldía es a 
través de una asamblea municipal, la cual es dominada con claridad por el Yunque. En este escenario, le sería 
prácticamente imposible al gobernador imponer a su candidato, lo que no está en los planes del Señor de Los 
Cerros. 
Para evitar cualquier eventualidad, el morenovallismo buscará a toda costa concretar una alianza de partidos 
con el fin de prevenir la realización de la asamblea municipal panista, otorgándole al Comité Ejecutivo Nacional 
la facultad de designar de manera directa a su candidato justificando la acción con la alianza partidista. 

De esta forma, el gobernador lograría imponer a su candidato, y de paso le daría un enorme potencial electoral 
sumando al voto duro panista el poderío del voto ciudadano que hoy tiene el PRD. 
Sólo falta saber si el CEN azul está dispuesto a confiar nuevamente en Moreno Valle, pese a todo lo que les ha 
demostrado, y que el PRD esté de acuerdo en depositar su nuevo capital político que los colocó en la mejor 
posición electoral de su historia en Puebla. 
Sólo el tiempo nos resolverá estas incógnitas. 
Veremos y diremos. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39863.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39864.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1415##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1415##
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(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Rumores de cambios 
Apenas se ha cumplido un año y medio de administración y ya se han presentado muchos cambios al interior 
del equipo con el cual arrancó el gobernador Moreno Valle. 
Ahora se rumora que se avecinan nuevos movimientos, el más importante de ellos —se dice— tiene que ver 

con la salida del secretario del Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc, cuyo ciclo —comentan algunos— al 
frente de esta dependencia ya terminó 

Son varios los argumentos que operan en contra del funcionario morenovallista, pero el principal se centra en 
los pocos resultados que ha dado al frente de la encomienda de fusionar a los transportistas vinculados al 
proyecto del metrobús de la ciudad de Puebla, obra que ha sido muy criticada. 
El transporte público en Puebla es uno de los puntos negativos que no ha podido revertir la administración 

estatal y aunque la revista vehicular está en marcha, se dice que los vientos de cambio soplan y soplan fuerte 
en la ST. También se habla de que Huerta Couttolenc, cuyo patrimonio familiar es holgado, está harto, 
cansado, fastidiado de tener que lidiar todos los días con problemas en la dependencia a su cargo, con muy 
poco respaldo para poder resolver problemas como el de los mototaxis que aún circulan en varios puntos del 
estado. 
Se dice que el movimiento de Couttolenc se puede dar a finales de mes o principios de agosto, una vez que 
Patricia Leal Islas, su novia, se reincorpore a los trabajos al frente de la Secretaría de Desarrollo y Control de la 

Administración Pública (Sedecap), puesto al que regresa tras participar en la fallida campaña de Javier Lozano 
Alarcón al Senado de la República, en cuya fórmula la funcionaria morenovallista participó como suplente. 

Otro que dicen debe poner sus barbas a remojar es el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo 
Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, quien ha pasado con más pena que gloria por esa dependencia y quien 
se dice, es la carta del morenovallismo para apoderarse de la dirigencia estatal del alicaído albiazul. 
Operación Chedraui 
El que al parecer de nueva cuenta va a reactivar su campaña para posicionarse de mejor forma y luchar por la 

alcaldía de Puebla es el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui. 
En el distrito 9 uno de sus operadores, Genaro Ramírez, dueño del hospital La Paz, esposo de la virtual 
diputada federal Blanca Jiménez y empleado de Aguilar Chedraui, torpe y burdo como es ya comenzó a 
prometer ―chambas‖ a todos los activos de Acción Nacional. Ramírez ha comenzado a organizar reuniones en 
donde dice que sólo hay de dos sopas dentro del PAN y que hay que escoger entre Fernando Manzanilla, 
secretario de Gobierno o Jorge Aguilar Chedraui, su jefe y protector. 

Luego de ofrecer el paraíso y sobre todo ―chamba‖ a todos los que lo sigan, el doctor Genaro reduce su 
discurso a que el bueno es Jorge Aguilar y que sólo con él habrá dinero y ―chambas‖ de sobra, faltaba más. 

Con ese tipo de operadores, ni duda cabe que Aguilar Chedraui está condenado al fracaso, aún no llegan a 
nada y ya andan ofreciendo ―chambas‖, ni hablar. 
Káram, seguro diputado 
Si se encuentra a Adolfo Káram Beltrán váyalo felicitando, pues muy seguramente será diputado federal por el 
mes de febrero. Resulta que Káram es suplente de Javier López Zavala, quien entra a partir de septiembre 

como diputado federal y miembro de la bancada del PRI en San Lázaro. Pero Zavala se perfila para poder 
ocupar más adelante un lugar dentro de la administración pública federal, por lo que su lugar deberá de ser 
ocupado por Káram Beltrán, quien a su vez es parte del equipo de Jorge Estefan Chidiac. 
Por donde se le vea, a Káram le va a ir muy bien en los próximos años, tiene asegurado un lugar en San Lázaro 
o bien en la administración pública. Por otra parte, mal hace Javier López Zavala al buscar la coordinación de 
los diputados federales poblanos del PRI en San Lázaro; sí, como se dice, tiene asegurado un puesto dentro de 
la administración pública en 2013. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1412 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Silencio sospechoso del gobierno poblano 
Es de verdad extraño que la Secretaría de Gobierno no haya saltado a aclarar la columna del 6 de julio de 
Porque los muertos corren rápido, donde le comenté: 
―Un correo llegado a Intolerancia Diario da cuenta de la detención de Miguel Galicia Ramírez, comandante de la 

Policía Municipal de Coronango, quien además es primo del presidente municipal de ese lugar, Efraín Titla 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1415
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1412##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1412##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1412##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1412##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1412
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Galicia, quien se encuentra a disposición del Ministerio Público de la Federación en la Delegación de Tlaxcala de 
la Procuraduría General de la República (PGR). 
‖El comandante fue detenido en Tlaxcala por el delito de portación de arma de fuego de uso exclusivo del 
Ejército y de las Fuerzas Armadas y porque en su poder llevaba la suma de 200 mil pesos de los que no pudo 
justificar su procedencia, además tampoco la acreditó como servidor público, lo que hace más sospechosa su 

presencia en territorio tlaxcalteca. 
‖Le comento también que quien lleva la defensa del comandante investigado es nada menos que Rómulo 
Ramírez, actual director del Centro de Readaptación Regional de Cholula, de quien se supone se encuentra 
impedido para litigar. Todos estos hechos en las próximas horas deberían ser aclaradas por el presidente 
municipal, para deslindar cualquier tipo de responsabilidad.‖ 

Se supone que la aclaración de que el comandante no está detenido debió hacerse de inmediato, sin embargo 
un silencio absoluto envuelve el caso. Lo más grave es que la misma encargada de contestar los teléfonos de 

las oficinas municipales prefirió cortar la llamada del reportero —la tarde del martes 10 de julio— antes de 
contestar si el comandante en cuestión estaba trabajando o no. 
Otro de los rumores convertidos en queja es que el presidente municipal Efraín Titla Galicia es el que ha 
propiciado actos de corrupción. Con decirle que utiliza al grupo de la Policía Municipal a su mando para que lo 
cuiden, como si fuera un personaje importante, cuando acude a fiestas con familia o con sus amigos. 
Y nadie quiere decir nada. 
Que el director de la SPV de San Pedro Cholula no pasó el examen de confianza 

Causó extrañeza la precipitada renuncia de Víctor Ávila Andrade al cargo de director de Seguridad Pública y 
Vialidad del Municipio de San Pedro Cholula supuestamente por ―motivos personales y profesionales‖. De 
entrada, de haber sido así, Ávila Andrade debió haberle corrido la cortesía a la presidenta Dolores Parra 
Jiménez, para avisarle a tiempo que iba a renunciar y darle oportunidad para seleccionar a quien sería el 

encargado, en lugar de apresurarse a nombrar al comandante Isidoro Tecayéhuatl Valdez, quien se encontraba 
como subdirector de área. 

De todos modps, la alcaldesa salió al paso al señalar que para la designación del nuevo director de Seguridad 
Pública y Vialidad seguirán la normatividad establecida a nivel federal, por lo que el elegido deberá aprobar en 
su totalidad las pruebas de confianza y exámenes de control; además, dijo que en este momento hay tres 
candidatos. Pero regresando a la sorpresiva renuncia de Víctor Ávila, ¿no será que reprobó el examen de 
confianza?¿Qué pasó con las amenazas a comerciantes en ropa? 
Le vuelvo a comentar de la serie de extorsiones en agravio de vendedores informales de ropa, quienes están 
siendo obligados a pagar ―cuotas‖ para seguir vendiendo, antes de ser secuestrados y ―multados‖. 

Va de nuevo la carta. 
El correo de los muertos… 
¿Quién es el que anda ahí? 
“PERSONAS QUE SE DEDICAN A LA VENTA DE LA LLAMADA „ROPA DE PACA‟, ES DECIR „ROPA AMERICANA 

USADA‟, QUE SI BIEN ES ALGO QUE NO ESTÁ PERMITIDO LEGALMENTE, ES ALGO QUE LOS QUE MENOS 
TIENEN LA CULPA SON LAS PERSONAS QUE SE DEDICAN A ESO, SINO LAS AUTORIDADES QUE PERMITEN LA 
INTRODUCCIÓN A GRAN ESCALA DESDE EL NORTE DEL PAÍS HASTA TODAS LAS AUTORIDADES QUE SOLAPAN 

SU PASO POR GRAN PARTE DEL PAÍS HASTA SUS DIFERENTES DESTINOS. 
”EN NUESTRO CASO PUEBLA; EN SEMANAS RECIENTES YA SE HAN DADO VARIOS LEVANTONES (PARA SER 
EXACTOS 5) POR PARTE DE GENTE QUE DICE SER DE „LA FAMILIA‟ EN CASI TODOS LOS CASOS A LOS 
AFECTADOS LOS HAN IDO A DEJAR AL ESTADO DE MÉXICO, LOS HAN SOLTADO CON CANTIDADES 
RELATIVAMENTE PEQUEÑAS QUE VAN DE LOS 25,000 A LOS 50,000, PERO CON LA CONSABIDA AMENAZA QUE 
A PARTIR DE ESE MOMENTO EMPIEZAN A TRABAJAR PARA ELLOS, CON CUOTAS SEMANALES. 

”LO MÁS PREOCUPANTE ES QUE YA ACAPARARON A LOS TIANGUIS DE SAN MARTÍN, TEPEACA Y ESTÁN 
LLEGANDO AL DE SAN ISIDRO EN ESTA CAPITAL, EN ALGUNOS DE ESTOS CASOS LOS COMERCIANTES 
TIENEN QUE „APORTAR‟ HASTA 1,500 PESOS SEMANALES O 200 PESOS POR PACA DE ROPA QUE ABRAN Y 
COMO TIENEN GENTE INFILTRADA EN ESTOS LUGARES LES ES FÁCIL CONTROLAR ESTAS SITUACIONES. 
ALGUNOS DE ESTOS COMERCIANTES CUANDO TIENEN ALGUN PROBLEMA CON AFIS O FEDERALES QUE 

BUSCAN SU CUOTA, LOS COMUNICAN CON LOS DE LA FAMILIA Y EN ESE INSTANTE SON DEJADOS EN 
LIBERTAD, LO QUE NOS LLEVA A IMAGINAR EL NIVEL DE PENETRACIÓN QUE ESTA GENTE TIENE, ¿DÓNDE 

ESTÁN LAS AUTORIDADES POBLANAS QUE SIGUEN COMO LA AVESTRUZ ESCONDIENDO LA CABEZA Y 
NEGANDO LA PRESENCIA DEL CRIMEN ORGANIZADO EN PUEBLA?, CUANDO POCO A POCO SE EMPIEZAN A 
ADUEÑAR DE ESTOS GIROS MÁS LOS QUE SE VENGA?” 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
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(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

No habrá contienda interna panista en 2013  
Juan Carlos Mondragón arrastra sus cuitas por todo Puebla y empieza a despedirse de la ciudad en la que 
se formó. Si alcanzó la victoria el 4 de julio de 2010, ahora se ganó el ostracismo con la derrota del 1 de 

julio de 2012. En apenas dos años, pasó de la euforia a la depresión. El próximo mes de octubre abandonará 
la dirigencia estatal del PAN, y sin posibilidades de ingresar al gobierno federal, ahora que su partido fue 
expulsado de Los Pinos, tristes años esperan a quien una vez fue joven promesa de la política local. 
Incluso sus más leales empiezan a abandonarlo y presentan sus renuncias al Comité Directivo estatal con el 

pretexto de cumplir con los estatutos albiazules que obligan a los aspirantes a puestos de elección popular a 
retirarse de los órganos directivos del partido un año antes de los comicios. Mondragón se queda más solo 
que una higuera en un campo de golf. ¿Qué hizo mal el dirigente panista?  
El exilio le espera a Mondragón: España o Alemania a donde irá con el pretexto de estudiar un 
doctorado. Sabe que después de la derrota del 1 de julio, y  dada su pésima relación con el gobernador 
Moreno Valle, no tiene espacios para dónde moverse. Los más radicales del Yunque le dan ánimos junto a 

Eduardo Rivera Pérez y quieren convencerlo que todavía tiene fichas para negociar en dos momentos. Uno, 
en la elección del nuevo dirigente al seno del Consejo Estatal. Y dos, en la contienda interna en la 
capital para definir al candidato a la alcaldía y en donde ya hicieron morder el polvo a los morenovallistas. 
Pero Mondragón sabe que son ilusiones vanas.  

El Yunque sabe que pese al equilibrio inicial en la elección del Consejo Estatal, a estas alturas, con Josefina 
Vázquez Mota derrotada, el exilio de Mondragón y las pesadillas de Lalo Rivera por sus cuentas públicas, por lo 
menos el 75 por ciento de los miembros del máximo órgano de decisión se han declarado 

morenovallistas. En otras palabras, cualquier candidato que nomine el Yunque va a perder. Pero Moreno Valle 
ya les perdonó la vida. En lugar de una elección interna que desgaste más al PAN, aceptó a un personaje 
bisagra que concilie entre ambos bandos: Pablo Rodríguez Regordosa, quien ya sólo espera concluir el 
asunto Audi para hacer sus maletas y abandonar la Secotrade. 
Los panistas más ilusos esperan cobrar agravios con el morenovallismo en la contienda interna para definir al 
candidato a la alcaldía. Ahí, juran, aplastarán a cualquiera de los 4 fantásticos que se postule. Se van 
a quedar con las ganas porque no habrá elección interna. Las candidaturas del 2013 se van a definir en el 

Consejo Nacional panista tal y como ocurrió con los abanderados a las diputaciones federales, el Senado y 
las plurinominales. Los acuerdos predominaron para que la sangre no llegara al río. Ocho distritos para unos, 
ocho para los otros. Lozano para el morenovallismo y Tití para el Yunque. Micalco para los faldones y Eukid 

como operador del mandatario.  
Lo mismo ocurrirá en 2013: las candidaturas se definirán en el ámbito del Comité Nacional y no en 
desgastantes contiendas internas. Ésa será la propuesta de Moreno Valle. Y a quién le harán más caso: ¿a 

uno de los cinco gobernadores que le quedan al albiazul o al maltrecho Yunque? Para esas alturas Mondragón 
ya estará viviendo en el extranjero. Y Eduardo Rivera ya tendrá liberados los primeros pliegos de cargos por 
parte del OFS. ¿Alguien imagina otro escenario? 
La guerra civil en el PAN poblano se terminó y Moreno Valle ganó la batalla. Fue cuestión de tiempo. La 
caducidad política alcanzó a Eduardo Rivera, ya en la recta final de su fracasado gobierno y con los 4 
fantásticos a punto de desplazarlo. Y en la misma lógica se mueven los priistas, como los Enriques Doger y 
Agüera. Lalo quisiera entregar ya, pero antes tendrá que rendir cuentas ante David Villanueva y el OFS. 

Sus esperanzas eran que Josefina Vázquez Mota negociara por él, pero ella llegó al bote de la basura de la 
historia.  
La hora límite les llegó a Juan Carlos Mondragón y a Lalo Rivera porque se les acabaron los espacios 

políticos. El peor caso es el dirigente estatal que de luz pasó a sombra a costa de su intolerancia. Sin duda 
su caso será analizado en el Consejo Nacional por su necedad a que el PAN poblano se convirtiera en el 
partido del gobernador como ocurre en todas las democracias del mundo. Nadie sabes cuáles son sus 
agravios ni los motivos de su odio, pero a lo largo del proceso federal 2012 por lo menos en tres ocasiones 

rechazó sentarse a la mesa de Moreno Valle para agilizar la operación a favor de los candidatos albiazules. 
Moreno Valle, sin embargo, es generoso en la victoria que el tiempo le dio: sacó adelante a los cuatro 
candidatos a diputados federales que le interesaban, así como a Lozano, y hundió a Enrique Guevara. Y pese a 
los agravios, tranquilizó a sus huestes para evitar que pidieran en público la renuncia de Mondragón 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1414
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por su caótica dirigencia. Sabe que en octubre es el plazo fatal para entregarle el partido. Y que después 
pagará sus errores en el exilio.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-110712.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 

La política es como el juego, siempre da revanchas 
Se cerró el capítulo de la elección del primero de julio de 2012 y de inmediato se abrió otro, al menos en 
Puebla. El de los comicios de 2013 es ya una realidad visible en la sobreexposición de Fernando Manzanilla, en 
la redistritación del estado de Puebla, en los diálogos internos del gobernador y en el ánimo de todo ese 

cardumen de políticos poblanos que con sus coletazos destroza la rosa de los vientos porque desde 
ahora aspira a una diputación o a un ayuntamiento. 
La política no es un juego, pero se parecen. Al derrotado da la oportunidad de revertir los fracasos y al 

ganador de continuar los triunfos. En 2010 fueron las izquierdas y el PAN los vencedores y el PRI mordió el 
polvo como nunca lo había hecho. Sin embargo ésta vez los papales se invirtieron porque los ajustes que 
debían hacerse se hicieron. 
En aquel entonces el PRI se vio forzado a modificar tanto la táctica como la estrategia y por supuesto que a sus 
liderazgos partidistas con Alejandro Armenta por delante. Las doce diputaciones de mayoría ganadas ésta 
vez en el terreno de juego demostraron que los ajustes le funcionaron.  
¿Debe el PRI cambiar de dirigentes estatales después de demostrar con triunfos su eficacia? ¿Modificaría 

usted amigo lector una alineación ganadora, un equipo triunfador y un sistema de juego que le está 
dando resultados? Me parece que no. Hacerlo sería un error grave que podría costar sangre, sudor y lágrimas 
a sus seguidores. 

Aquí los obligados a realizar modificaciones sustanciales son el PAN, PRD, PT y Movimiento Ciudadano 
precisamente de cara a los comicios del año entrante. Y aunque tal vez no lo acepten saben que sería una 
equivocación mayúscula no refrescar la imagen de sus dirigencias. ¿Por qué? Porque el líder estatal 

panista Juan Carlos Mondragón, por ejemplo, personifica a la derrota igual que su jefe Gustavo Madero en las 
ligas nacionales.  
En efecto el 2013 ya empezó. No sé si para bien o para mal pero los políticos poblanos ya iniciaron 
el jolgorio, incluso me atrevo a decir que lo empezaron desde antes del primero de julio. La larguísima 
administración municipal venidera y el extenso periodo legislativo local del futuro lo justifican. Son apetecibles. 
Las alineaciones partidistas estatales deben cambiar, las perdedoras pues. Las ganadoras no veo para qué. Sin 
embargo las decisiones son de los partidos. Allá ellos y sus duras cabezas; el periodista, simplemente opina 

y sanseacabó, aunque no faltan los que pretenden influir en cosas que no les competen. Los que hoy perdieron 
tendrán una nueva oportunidad el año venidero. Así es la política, ¡bendita política!, es como el juego, siempre 
da la revancha. Seguiremos opinando. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/julio/colum-entranas-110712.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Diputados y senadores electos, con RMV 
Ayer, los senadores y diputados electos de todos los partidos se reunieron con el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle Rosas, con el fin de establecer una relación cordial y respetuosa entre la autoridad 
estatal y los representantes poblanos ante el Congreso de la Unión. 
Faltaron algunos por diversas causas, pero la mayor parte estuvo presente. 
El gobernador, acompañado de los integrantes de su gabinete, les expresó su beneplácito y les pidió que, al 
margen de diferencias partidistas, todos unan sus esfuerzos para sacar adelante los proyectos que beneficien a 

los habitantes de la entidad poblana. 
El jefe del gabinete, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, expresó que se espera una 
relación cordial y respetuosa entre el gobierno estatal y los nuevos representantes populares, para avanzar en 

los programas y proyectos que tienen por objeto la solución de los problemas que aquejan a la entidad 
poblana, tanto en las ciudades como en los medios rural y suburbano. 
Graves problemas internos en el PAN 
Según comentarios de columnistas de varios diarios de la capital del país, el Partido Acción Nacional 

está enfrentando graves problemas internos, agravados por su estrepitosa derrota del pasado 1 de julio. 
Hay diferencias, se dice, entre el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, y el Presidente de la República, 
Felipe Calderón, quien propuso en la reunión de la cúpula panista, celebrada en Los Pinos después de su 
derrota, que de plano se refundara al PAN sobre nuevas bases, derribando todo lo anterior. Al mismo tiempo, 
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se empezó a impulsar la candidatura de Luisa María Calderón, la hermana del presidente, para sustituir a 
Madero en la dirigencia nacional del partido. 
Por otra parte, se inició el proceso interno para expulsar del partido al expresidente de la República Vicente Fox 
Quezada, pues según los panistas traicionó a su partido al pedir que se votara por el puntero en las encuestas, 
Enrique Peña Nieto, y no por la candidata de Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota. 

Gente cercana a Fox señala que muchos allegados al expresidente, incluyendo a su esposa Marta Sahagún, le 
aconsejan que antes de ser expulsado, él renuncie al partido, pero terco y necio como siempre ha sido, él 
resiste y prefiere que lo corran a salirse por su voluntad. 
Hay panistas que aceptan la realidad 
Los panistas en general —lo vimos desde los tiempos de Vicente Fox— son reacios a aceptar la realidad, 

no les gusta. Prefieren construirse un mundo de fantasía donde se sientan cómodos. Por ejemplo, el señor 
presidente don Felipe Calderón ya nos salió con que sí es el presidente del empleo que prometió ser, porque 

durante su gobierno se han creado más empleos que en todos los gobiernos anteriores. 
Y lo peor es que lo dice con una sonrisa de autosuficiencia, que hasta parece burlona. Todos sabemos que en 
este país el empleo ha escaseado terriblemente desde los tiempos de Vicente Fox, un problema que inició luego 
de imponerse el sistema económico neoliberal, y que se agravó con los gobiernos panistas. 
Fox ofreció crear más de un millón de empleos anuales, pero al llegar a la Presidencia, y durante su gobierno, 
el empleo fue tan escaso que cientos de miles de trabajadores del campo y la ciudad empezaron a emigrar en 
masa (la emigración ya existía pero se agravó) hacia los Estados Unidos en busca de empleo. 

Calderón ofreció ser el presidente del empleo y ahora nos dice que en su sexenio se crearon 2 millones de 
nuevos empleos, y agrega que ―nunca antes se habían creado tantos puestos de trabajo‖, de modo que ―sí 
cumplió con su ofrecimiento de campaña‖. 
Pero si bien es cierto que los panistas fantasiosos son mayoría, hay algunos que están bien plantados en la 

realidad, como Oscar Arce Paniagua, que preside la Cámara de Diputados, pidió la expulsión de Vicente Fox y 
ha manifestado que la pérdida del Partido Acción Nacional en la elección sólo significa que la gente dijo: ―no 

quiero más PAN‖. 
Propone que los panistas reconozcan eso e inicien un buen barrido en casa, para poner fuera de Acción 
Nacional no sólo a Vicente Fox sino también a los panistas que, al lado de Manuel Espino, hicieron trabajo 
contra su partido y siguen militando en él. 
Los neopanalistas en acción 
Los que parecen felices, por lo menos aquí en Puebla, son los expriistas que en esta elección se 
pasaron al Panal (Partido Nueva Alianza), pues consideran que hicieron un buen trabajo y lograron lo que 

se propusieron: colocar a su nuevo partido en un buen lugar de aceptación, e iniciar con esto la construcción de 
una estructura partidista para llegar a ser, en el mediano plazo, un partido fuerte, bien organizado, que 
constituya una opción real de poder para la ciudadanía. 
Ninguno ha mostrado arrepentimiento, por lo menos abiertamente, de haber abandonado las filas del PRI, pese 

a que varios de ellos ahí se formaron como políticos y lograron posiciones de elección popular. 
Esperan tener nuevas oportunidades de participación dentro de su nueva organización. Ya se están preparando 
para las elecciones locales de 2013 con la creación de comités municipales y seccionales que conformen una 

estructura fuerte y bien organizada en la entidad. 
Notas breves: Un cerco sanitario para evitar el paso del mal del dengue que afecta en forma 
permanente a habitantes de estados fronterizos como Veracruz, Guerrero, Oaxaca y otros, puso en marcha 
ayer el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el titular de la Secretaría de Salud del 
estado……También ayer, el secretario general de Gobierno firmó un convenio con 11 presidentes 
municipales y 12 presidentes de juntas auxiliares, para modernizar sus respectivos juzgados del registro civil, 

mediante la adaptación de sistemas modernos que permitan ofrecer un buen servicio a los ciudadanos. La 
automatización de este servicio ya se tiene instalada en 94 municipios y juntas auxiliares, y la meta es llegar a 
tenerlo en las más de 700 cabeceras municipales y juntas auxiliares del estado……Elementos policiacos han 
sido enviados a los pueblos colindantes con el vecino estado de Guerrero, para reforzar la seguridad de los 
pueblos de esa zona, frente al conflicto surgido en la entidad suriana, donde fue bloqueada la carretera que 

comunica a la Mixteca poblana con la cañada y la montaña guerrerense, por un problema surgido en el 
municipio de Huamuxtitlán de aquella entidad. Por lo pronto, ha quedado suspendida la comunicación por 

carretera entre la zona sur de Puebla y la región de Guerrero que colina con ella (Huamuxtitlán, Tlapa, Olinalá). 
El gobierno poblano mantiene comunicación constante con el gobierno de Guerrero, por si surgen algunas 
dificultades……Nuestro más sincero pésame a la familia de nuestro colega y amigo Mauro González 
Rivera por el fallecimiento de su yerno, José Luis Hernández Rodríguez, ocurrido la noche del lunes. Nuestras 
condolencias las hacemos extensivas a don Manuel Sánchez Pontón y esposa, pues José Luis era sobrino suyo. 
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(En Punto) 
 
José Luis Márquez Martínez ha de creer que los poblanos carecen de memoria. 
El doble legislador priista, doble porque al mismo tiempo que es diputado local con licencia es también diputado 
federal electo, se enfundó ayer en un traje de autonomía y libertad de pensamiento que no había mostrado en 
el último año y medio. 

Al término de la reunión que los nuevos legisladores sostuvieron el martes por la mañana con el gobernador 

Rafael Moreno Valle, en Casa Puebla, el oriundo de Zacatlán expuso que los tricolores tienen como principal 
encomienda impulsar de manera prioritaria los proyectos y la agenda del presidente electo Enrique Peña Nieto. 
Junto con eso, Márquez subrayó además que por parte de la bancada priista asentada en el Congreso de la 
Unión no habrá sumisión frente al mandatario poblano: 
"Ninguna sumisión. Hay una disposición del Ejecutivo (Moreno Valle) de apoyarnos para integrar los 
expedientes de los compromisos de Enrique Peña Nieto y de los que hicimos como diputados (locales) para que 
podamos integrar los proyectos y asignación de recursos, no tienen por qué chocar", soltó.  

¿De verdad dijo eso? 
Sí. 
Pero quién sabe que ocurra con la credibilidad del diputado Márquez que, cuando pronunció aquello que tienen 
que ver con la "sumisión", en realidad nadie le creyó. 
*** 

Apenas pasaban 9 días después de las elecciones federales del domingo 1 de julio y algunos diputados electos 

priistas ya estaban generando "ideas" para definir a quien será el líder de la bancada poblana. 
El próximo coordinador de la bancada deberá responder por los intereses del PRI y no a los del gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas, sentenció el mismo José Luis Márquez, auto descartándose entonces para tal 
responsabilidad, por aquello de que "no debe responder a los intereses de Moreno Valle". 
Por separado, Enrique Doger Guerrero y Javier López Zavala se pronunciaron por un consenso entre los 
miembros de la bancada, excluyendo la imposición desde el Comité Ejecutivo Nacional. 
Lo curioso es que ninguno de los tres se descartó para ser el jefe de los demás. 

Incluso, con su acostumbrado estilo de tirarle a todas, Zavala dejó entrever que podría interesarle asumir esa 
posición. 
"Por supuesto que tenemos (él) oportunidad de ir, pero lo vamos a trabajar internamente, hay varios 
compañeros que estarían apoyando (su elección), (pero) soy respetuoso de la decisión que tome cada uno de 
ellos", manifestó. 

¿Qué opina? 
*** 

Fernando Manzanilla no se sale de la línea ni da su brazo a torcer. 
Asediado por las especulaciones como el principal aspirante del morenovallismo (y quizá del PAN) a la 
presidencia municipal de Puebla para el 2013, el secretario general de gobierno mantiene la prudencia cada 
que los reporteros le preguntan sobre el tema. 
"No es momento de platicar de candidaturas, realmente hoy es la tarea oficial y cuando tenga algún anuncio en 
ese sentido se los haré saber", respondió a los representantes de los medios. 

Incluso antes se dio tiempo para bromear en torno a otro de los presuntos suspirantes: su compañero de 
gabinete José Antonio Gali Fayad. 
Al finalizar el desayuno de Moreno Valle y los integrantes de su gabinete con los legisladores electos, 
Manzanilla y Gali furon sorprendidos mientras se despedían en una de las aceras circundantes a Casa Puebla. 
Cuando los reporteros intentaron irse sobre el primero de ellos, éste soltó, señalando al secretario de 
Infraestructura:  

"¡Al candidato!, ¡al candidato!... yo veo allá un gallo con plumaje amplio, pregúntenle a él, veo a Gali, ahí anda, 

le veo patas pa'gallo", expresó, provocando la risa de su interlocutor. 
Alguien duda que la disputa por el 2013 esté subiendo de tono. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
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Ya se supo... 
Que el gobernador Rafael Moreno Valle intentará revivir la coalición de partidos que lo llevó al triunfo en 2010 
para enfrentar al PRI en los comicios locales del próximo año. 
Los resultados electorales del domingo 1 de julio son su mejor argumento para emprender las negociaciones 
con los presidentes de las dirigencias nacionales. 

Dada la victoria del PRI y de su nuevo ascenso a Los Pinos, dirá el mandatario poblano, se volverá una tarea 
casi imposible derrotar a los candidatos del tricolor por la vía individual. 
Frente a ese escenario ofrecerá una solución ya cantada: armar una alianza de institutos políticos opositores al 
PRI similar, si no es que idéntica, a la que llevó por nombre Compromiso por Puebla, y propondrá convertirse 
en su coordinador general. 

*** 
Que el mismo gobernador Moreno Valle pretende usar como partido bisagra de la nueva gran coalición a 

Compromiso por Puebla, el instituto político que hace unas semanas fue avalado por las autoridades electorales 
y que es encabezado por ex funcionarios de la administración estatal. 
En su papel de partido minoritario pero fuertemente respaldado por los operadores del inquilino de Los Fuertes, 
Compromiso por Puebla funcionará como eje de control del resto de los institutos, paquete en el que se 
incluirán al PAN y al PRD en caso de que acepten sumarse a la pretendida estrategia. 
Para eso fue creado ese instituto y ésa será la tarea que le encomendarán: la de actuar como "partido bisagra". 
*** 

Que antes de quitar la funda al "tapado" tendrá que estar lista la coalición. 
En estricto orden cronológico, primero la alianza y después el candidato. 
Establecer la suma de los partidos opositores al PRI y definir los términos del acuerdo para postular candidatos 
a puestos de elección popular, entre ellos el de la alcaldía de Puebla, será vital para dar el siguiente paso. 

Con las reglas claras, elaboradas a modo de ya sabe usted quién, se allanará el camino para meter, entonces 
sí, al "delfín" morenovallista, que podría ser uno de los cuatro que se mencionan desde el año pasado con 

singular insistencia. 
En esta hipótesis, fijar las reglas de selección antes que proponer nombres debilitaría al Yunque en el proceso 
de definición del candidato a presidente municipal de Puebla, con todo lo que ello implica. 
*** 
Que la puesta en marcha de este plan es la que llevó a Fernando Manzanilla a manifestarse indeciso el viernes 
pasado. 
Como algunas otras veces, el secretario general de gobierno respondió de manera ambigua ante las preguntas 

sobre su futuro político y sus deseos personales, pero sorprendió cuando contestó no saber con qué camiseta 
competiría en caso hacerlo. 
"¿Irá con el PAN?", preguntaron los reporteros. 
"No lo sé, espero determinar en unos 10 días si me interesa ir por la candidatura y con qué partido", contestó 

el funcionario, palabras más palabras menos, para cerrar con un "ni me caso ni me divorcio, ni me descarto ni 
me apunto". 
Por supuesto que Manzanilla y Moreno Valle quieren al PAN dentro de la alianza. 

Lo mantendrán en privado mientras no existan arreglos con el Yunque o lo hayan borrado de la dirigencia 
estatal, y eso puede llevar un largo rato, por lo menos hasta octubre. 
*** 
Que los 8 consejeros del Instituto Electoral del Estado han adoptado como propia la tarea de la redistritación a 
cambio de obtener la sobrevivencia en el organismo. 
Entre los consejeros existe la esperanza de que siguiendo al pie de la letra las instrucciones que se les dicten 

desde Casa Aguayo con relación a este tema lograrán su ratificación por un nuevo periodo. 
Hasta hace un par de meses se había determinado emprender una renovación completa del consejo general, 
sin embargo, no habría que descartar que esta inusual obediencia rinda sus frutos e impida la salida de todos 
sus integrantes. 
En una de ésas resulta que dos o tres de los actuales consejeros consiguen el boleto para repetir, dada su 

gentileza para atender con eficacia y prontitud los asuntos del Estado. 
*** 

Que los resultados electorales del 1 de julio vinieron a engrosar la lista de suspirantes del PRI a la presidencia 
municipal de Puebla. 
En serio. 
Vea usted. 
Junto con los cantados Enrique Doger Guerrero y Enrique Agüera Ibáñez, pronto asomarán la cabeza, agárrese, 
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Javier López Zavala y Alejandro Armenta Mier, además del ya comentado José Chedraui Budib. 
¿Qué le parece?, no por Doger, Agüera y Chedraui, sino por los otros dos. 
Muy interesante. 
*** 
Que el autor de esta columna se tomará dos semanas de vacaciones. 

Los espera de regreso, si le hacen el favor, hasta el lunes 30. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

(Galería Política/Gustavo Paz) 
 

Se disipa la neblina que no nos dejaba ver, ahora sabemos que tenemos al PRI renovado para llevar al país 
adelante y depende de nosotros, una vez que hemos cambiado muchas costumbres, como la de criticar al 
Presidente de la República y con él a cualquier otro, pues de hacerle ver sus errores. 

Cuba y Hugo Chávez, de Venezuela, ya felicitaron a Enrique Peña Nieto, así que en unos días las cosas con 
López Obrador regresarán a la calma; él despertó el resentimiento en muchos jóvenes, pues a él le toca 
apaciguarlos, y debe hacerlo pronto, antes de que se difundan más los correos electrónicos y la comunicación 
de boca en boca, donde afirman que ya recibió su tajada; que antes de las elecciones ya había pactado con 
Peña y con la mismísima maestra Elba Esther. 
Por cierto, lo que debemos buscar es encontrar la fórmula mágica de la maestra para ganar las elecciones, éste 
es el tercer sexenio al hilo a su favor, su estructura magisterial y su fortuna (léase melate, lotería, cuotas del 

SNTE) la hacen invencible, así que...quien quiera ser el próximo presidente de México más le vale que haga 
migas con ella. 
Así que mientras el Peje ya bailó las calmadas, pues las cosas empiezan a transformarse en la nación. 

También en el Ayuntamiento "hace aire" todos los trabajadores sindicalizados se la partieron a favor de los 
candidatos de su líder Israel Pacheco, ante el IFE muchos fueron representantes de casillas, otros 
representaron al PRI y unos más al PRD o Morena, otros al PT y al Movimiento Ciudadano, el primero de julio 

una torta de jamón sin siquiera mayonesa o frijoles ni una rajita de chile en vinagre, y un frutsi recibieron para 
que aguantaran desde las 7 de la noche hasta las 11 ó 12 de la noche, ni desayuno ni cena... Ni los 2 mil pesos 
que les habían prometido, recibieron solamente el cálido agradecimiento de su dirigente... Vaya, que orgullo. 
Para los acelerados del SNTE, les avisamos que el relevo de Cirilo Salas en la 51 y de Erick Lara en la 23, será 
entre octubre y noviembre de este año, mientras déjenlos tranquilos que elijan, junto con la patrona, a quienes 
serán sus sustitutos. 
Aquí en Puebla se emanciparon los agentes de Tránsito y los policías municipales, los dos escuadrones buscan 

las calles que no cubren las cámaras del Centro de Respuesta Inmediata para formar su corralón particular; 
pasa uno de tantos carros con placas de Tlaxcala, DF, Estado de México, Veracruz y hasta de Tamaulipas y 
tantos otros y los detienen con el pretexto de que la unidad es robada, disque dan un reporte al CERI y disque 
les contestan en clave y "ni modo mi joven, la unidad está reportada como robada, me lo voy a tener que  

llevar" y así salen de 4 mil, 5 mil del águila, constantes y sonantes a la bolsa de los uniformados. 
Los de Tránsito eligen el Periférico, por allá donde nadie los ve, cerca de la salida a Chachapa y pasan a la 
báscula a toda clase de automovilistas y trasportes, el pretexto va dese el cinturón de seguridad hasta lo que 

uno ni imagina. 
Si me preguntaran: Crees que sus jefes están de acuerdo, yo les contestaría... Yo tampoco. 
Hay pruebas, policías municipales en las inmediaciones de la colonia Bella Vista, en las motocicletas 022 y 005, 
el motociclista Alejandro Jiménez Moctezuma, o al menos así dijo llamarse a un lector que nos pasa su queja 
por la red; dijo que cumplían con su deber de verificar que no se tratara de un vehículo robado; detención 
totalmente anticonstitucional y arbitraria, hicieron esfuerzos por llegar a pedir una corta, las que se les negó y 

finalmente lo dejaron ir. 
Hay asuntos más difíciles para el PRI ahora que vuelve a ser gobierno federal, existen fabricas de todo tipo en 
Puebla que pagan derecho de peaje, es decir, mafias de ladrones de vehículos que operan entre Veracruz y el 
DF y que desaparecen toda clase de cargueros impunemente, después de efectuar diversos robos que acabaron 

con contratos y dañaron drásticamente a las empresas, recibieron la visita de representantes de esas bandas 
del crimen organizado para llegar a "acuerdos" favorables a ambas partes, ellos los fabricantes pueden enviar 
sus cargueros con sus mercancías por carretera "con confianza" y los otros, los ladrones, los dejan pasar 

mediante "una Cuota" mensual. Viva la seguridad pública. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm 

 

(Sin Prudencia/Salvador Ríos) 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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Tramitan afiliaciones panistas desde oficina pública  
En la Comisión de Vigilancia del Registro Nacional de Miembros panista detectaron, desde hace unos meses, un 
curioso y atípico interés de potenciales ciudadanos poblanos que buscaron afiliarse a ese partido político, como 
miembros adherentes, mediante la solicitud en línea.  
Lo extraño no fue la utilización de la Internet como medio para postular a los aspirantes a panistas sino que se 

haya realizado desde una misma dirección IP, es decir que los procedimientos se hayan hecho desde una o 
varias computadoras alimentadas desde una misma interfaz o conexión a la Red.  
El número no es menor, estamos hablando de más de 80 mil solicitudes que pretendieron más que duplicar la 
cifra de militantes adherentes que actualmente supera los 72 mil; sin embargo esa atípica operación, fue 
congelada como lo marca el Reglamento de Miembros de Acción Nacional.  

Su Artículo 2, a la letra establece:  
"La afiliación a Acción Nacional es un acto personal, libre y voluntario del aspirante, que manifiesta su 

identificación con los principios y programas del Partido y su deseo de contribuir efectivamente al logro de sus 
objetivos.  
En ningún caso la afiliación podrá ser producto de presión, compromiso hacia terceros o promesa de beneficio 
personal, ni podrá resultar (subrayo) de un acto de adhesión corporativa." 
Dada la sospecha, en el Registro Nacional de Miembros se ordenó una investigación para verificar la intentona 
de sumar militantes por paquete en correspondencia con las facultades que le concede el Artículo 15 de ese 
mismo reglamento el cual le permite, en su inciso c), "supervisar que todas las instancias de afiliación ajusten 

su actuación a las normas y procedimientos vigentes en la materia, realizando las investigaciones y auditorias 
de proceso cuando sean necesarias a fin de determinar la existencia de conductas negligentes o dolosas"  
Como resultado, se detectó que desde el domicilio marcado con el número 1409 de la 22 Oriente, en la Colonia 
Xonaca se realizaban operaciones de hasta 100 registros por día.  

Y justo en esa dirección se encuentra el Instituto de Administración Pública del Estado de Puebla, una de las 
entidades del Gobierno del Estado que dirigió (¿dirige?) Eukid Castañón Herrera, operador morenovallista y 

truncado diputado plurinominal.  
*** 
Una nueva iniciativa para reducir los índices de suicidio en la capital del estado se gesta desde la Comisión de 
Salud que preside la regidora Xochitl Barranco, pero que tiene el respaldo de la Jurisdicción Sanitaria Número 6 
de los Servicios de Salud del Estado de Puebla, asociaciones civiles y esfuerzos ciudadanos.  
El problema de salud pública, según estimaciones oficiales, representa que por los 107 casos consumados, en 
lo que va del año, existen otros 2 mil 140 de poblanos que están pensando cómo quitarse la vida y otros 6 mil 

420 en depresión clínica severa.  
La estrategia llevará por título "Ser ConSentido" y está pensada para iniciar el próximo 5 de agosto.  
Entre las actividades pensadas para esta campaña a la vida se considera un desfile tipo carnavalesco, 
testimonios en redes sociales de personas que lograron salir adelante a pesar de circunstancias adversas, 

conciertos, terapias de abrazos, además del reparto de folletos y mensajes en medios de comunicación.  
De acuerdo a los estándares internacionales, hay que decirlo, una campaña de prevención del suicidio puede 
considerarse exitosa si en el mediano o largo plazo los índices se reducen entre un 30 y 35 porciento.  

Lo espero el próximo miércoles. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm 

 

 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Pugna por coordinación de diputados  
*Un gran reto la elección local de 2013  
Varios son los diputados federales electos poblanos que levantaron la mano pidiendo la coordinación de la 

bancada.  
El primero fue José Luis Márquez Martínez, quien fue presidente de la Gran Comisión del Congreso local.  
Sin embargo, ayer después de que desayunaron en Casa Puebla, salieron otros muy envalentonados y 
retadores, que ellos quieren liderar a los legisladores poblanos en la Cámara de Diputados al Congreso de la 
Unión.  
Jesús Morales Flores siente que le corresponde por su experiencia.  
Enrique Doger Guerrero, callado, pero quiere la coordinación.  

En lo que coincidieron después del desayuno, es que no van a ser sumisos al gobernador Rafael Moreno Valle 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 11 de Julio de 2012 

 
 

 28 

Rosas.  
Claro, es lo que ahora dicen.  
Tenga usted la plena seguridad, amable lector, que el mandatario ya estará hablando posteriormente con cada 
uno de ellos.  
Entre los diputados electos federales poblanos, se menciona que hay varios morenovallistas.  

Por lo tanto, no sea crea usted el cuento de que serán los legisladores los que van a decidir quién va a ser el 
coordinador.  
Lo que quiere Moreno Valle Rosas es tener en ese cargo con quien tratar.  
No hay que olvidar que viene la revisión del presupuesto 2013 para el Estado de Puebla.  
La actual bancada poblana logró conseguir el mayor presupuesto -valga la redundancia- para Puebla en la 

historia de Puebla.  
Ahora, el gobernador va a querer igual o más.  

Al fin y al cabo ya acabó la veda electoral, y de hoy en adelante puede seguir gastando millonadas en su 
imagen.  
De ahí que la bancada priísta -como se lo dije ayer- que es mayoría, representa para Moreno Valle Rosas la 
gran oportunidad.  
Y ésta no será la única ocasión en que se va a reunir con ellos, van a ser otras.  
Dependerá mucho de los diputados demostrar lo que aseguraron después del desayuno: no sumisión ante el 
Poder Ejecutivo.  

Sin embargo, las cosas cambian.  
Ya lo verá usted.  
LA DIFERENCIA  
Para el año próximo, la elección local va a ser muy diferente a la federal que acaba de pasar.  

Aquí, en verdad se va a medir la fuerza de grupos que van a luchar por el poder.  
Unos por las presidencias municipales.  

Otros por las diputaciones locales.  
Lo interesante de todo ello es que vamos a ver el efecto de la votación.  
Cada municipio tiene sus fuerzas políticas.  
Desde ahora ya están trabajando.  
Los caciques, ocultos, pero moviendo sus piezas.  
Los partidos políticos, negociando con los grupos.  
El hecho de que la votación en el Estado fue para las izquierdas, realmente es preocupante.  

Aunque no hay que perder de vista que fue en lo general.  
En lo individual, ninguno de sus candidatos ganó.  
La votación para el PRI fue de más de 800 mil votos.  
Sólo que en una elección local, el voto mucho se divide.  

No hay que olvidar que hay otro partido, el del gobernador.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Otro choque de trenes de panistas poblanos en CEN  
Comenzó otro enfrentamiento entre el morenovallismo y las estructuras formales del PAN. El pleito se adelantó 
a la renovación de la dirigencia local del blanquiazul. 
Tras la tragedia electoral reciente, ahora la pugna se localiza en el Comité Ejecutivo Nacional ante las presiones 
que recibe Gustavo Madero para dejar el cargo por el pésimo resultado del partido en los comicios a presidente, 

senadores y diputados federales. 

La nomenclatura poblana (Yunque y estructuras formales) apuesta a que Josefina Vázquez Mota capitalice el 
movimiento de impulsar un nuevo PAN ciudadano. La ex candidata presidencial ya le dijo a Felipe Calderón a 
una primera invitación que no, pero lo pensaría en las vacaciones que ya tomó con su familia. 
Frente a esta posibilidad que podría representar un cobro de facturas al calderonismo, representado por 
Ernesto Cordero, se empuja ahora fuerte la posible postulación de Cocoa Calderón, sí la hermana del 
presidente, ex candidata a la gubernatura por Michoacán y senadora plurinominal electa. 

El morenovallismo ya decantó por la permanencia de Gustavo Madero. El gobernador sabe de sus limitaciones y 
hasta el momento le ha permitido espacios en el CEN. Sin embargo, ante la posibilidad de que se vaya nunca 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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se la jugaría con Josefina Vázquez porque eso implicaría mantener vivo a sus enemigos. 
Y es que el morenovallismo tiene en claro que la ruta para controlar candidaturas en las elecciones que se 
avecinan partirá de los acuerdos alcanzados en el CEN. Un perfil como el de Josefina Vázquez Mota de ninguna 
manera favorecería los intereses del gobernador de Puebla. 
Por el contrario, serían un obstáculo claro en el intento por controlar al PAN local y metería en un escenario de 

derrota factible a sus propuestas para las alcaldías y diputaciones locales. 
Está claro que antes, durante y después de las elecciones, Moreno Valle ha estado ausente de las reuniones del 
panismo para la refundación del partido. 
Existen evidencias palpables de que los duros del panismo han corroborado que su postura de dejar pasar, 
dejar hacer; llevó a la deriva la plaza de Puebla en las elecciones pasadas. 

Por eso, el interés de que el personaje que llegue a suceder a Gustavo Madero tenga el perfil del grupo 
calderonista. Madero sería el ideal, Cordero el bueno, pero Cocoa, la mejor. 

No hay que olvidar que el morenovallismo coordinó su campaña por la gubernatura y mantiene lazos firmes, 
como fue la nominación de Germán Tena para operar desde el CEN en Puebla. 
Entonces, no hay que perder de vista que antes de la renovación de la dirigencia vendrá la puja por el CEN 
panista. 
Una derrota para el morenovallismo allá traería acá la irremediable reelección de Juan Carlos Mondragón con 
todas las implicaciones que ello implica. 
Puede existir una tercera opción que también se maneja y proviene del grupo de Diego Fernández de Cevallos: 

Gómez Mont, ex secretario de Gobernación, pero no hay que olvidar que renunció al PAN en medio del conflicto 
electoral en el Estado de México, luego de que fue exhibido en acuerdos poco claros con Enrique Peña Nieto. 
También comenzó a mostrarse Margarita Zavala, sí, la esposa de Calderón. 
El horno panista no está para bollos. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8724&Itemid=70 
 

(Al Pie de la Letra/ Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
El gusto por tirar el dinero a la basura (al fin sobra) 
Desde cuándo quería yo escribir mi opinión sobre este asunto, pero la fiebre electoral nos envolvía a todos y 
por eso lo postergué hasta ahora. Y de hecho, creo que las elecciones también provocaron el que pocos se den 
cuenta del penoso asunto y opinen. 
Me refiero específicamente a las obras de la Recta Puebla-Cholula –los puentes de Momoxpan, el SAT y la 
UDLA- que se inauguraron por la fiebre del 5 de mayo y por la calentura de querer que estuvieran terminados 

para lucirlos tal cual había sido la promesa morenovallista. 
Todo muy bien. Efectivamente, se construyeron en tiempo más o menos récord (pagando y obligando a las 
constructoras a terminar a como diera lugar, obviamente). Todo por la desesperación de inaugurarlos en torno 
a los famosos festejos del 5 de mayo, que supuestamente traerían reflectores nacionales para el gobierno de 

Rafael Moreno Valle. Todos vimos los excesos de dicha promoción personal en Televisa en horarios estelares. 
Y así pues, se abrieron los puentes del SAT primero y Momoxpan después. Y justo en la víspera del horroroso 
desfile, se inauguró el de la UDLA (del cual ya he hablado aquí mismo, por cierto, un monumento al desorden 

vehicular). 
Excelente. Pero hubo un pequeño problema… ¡Se les olvidó que había que terminar la obra de drenaje 
profundo-colector pluvial que corre toda la Recta y desembocará en el río Atoyac! 
O sea que todos los millones gastados para que quedaran hermosos los pasos del SAT y –sobre todo- 
Momoxpan… y ahora tienen que destruir buena parte de esas obras para que se introduzca dicho drenaje 
profundo. En el de Momoxpan de plano van a derruir gran parte del distribuidor vial (no el Puente, eso sí) para 

que pueda atravesar la enorme tubería de concreto. 
Dinero tirado a la basura, pues. Y todo –repito- por el atasque-calentura de querer el lucimiento personal y a 
chaleco terminar unas obras que se sabía perfectamente que serían seriamente modificadas tiempo después. 
¿Pues no que solo los marinistas eran unos burros despilfarradores? 

¿Cuántos millones de pesos quedarán desperdiciados por la calentura-promoción personal de un gobierno? 
Y no nos salgan ahora que ―todo estaba planeado‖ porque es una falacia. O bueno, claro que sabían que 
después tendrían que destruir parte de lo hecho, con el consecuente gasto absurdo. 

Repito: ¿No que las obras marinistas eran monumentos al robo y a la estupidez? (que lo eran)  Pasado el 
tiempo… todos son igualitos. 
Y esta crítica la hago, repito siempre, como un ciudadano que circula diariamente por esos sitios. Que no se le 
ocurra a algún genio que es un ―ataque‖ dirigido a un aspirante a un cargo futuro y esas sangronadas de 
columnistas. Simplemente me indigna que se tire así el dinero que pagamos todos los tarugos con nuestros 
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impuestos. 
Y ya ni hablar –por cierto- de las fabulosas obras inauguradas también por el 5 de mayo… que se inundan un 
día sí y otro también cada vez que cae un aguacero. Que ven que casi no sucede en Puebla, claro. 
Dinerito a la basura. ¡Pero para eso se inventaron los endeudamientos, por supuesto! 
LA NOTA AL PIE… 

Por cierto, hablando de obras mal hechas, otro monumento a la porquería es la famosa ―autopista‖ Amozoc-
Perote hecha por los abusivos españolitos de OHL, que la explotan de manera impune. La verdad no sé qué 
Gobierno (estatal o federal) la licitó, pero es un reto mortal circularla (atraviesa territorio de Puebla,  Tlaxcala y 
Veracruz). 
Y es que la construyeron increíblemente… ¡de dos carriles y medio! Con tal de ahorrar dinero y esfuerzo 

(gobiernos y empresa), se hizo una supuesta autopista sin los mínimos requerimientos de seguridad, 
circulación y sentido común. 

Porque cada vez que uno quiere rebasar, quien viene de frente tiene que orillarse y viceversa: Pasa uno 
rozando a otros dos autos a gran velocidad. El problema es cuando en un ―columpio‖ no se puede ver quién 
viene rebasando al frente y por eso ha habido espantosos accidentes… casi diariamente. Y no se diga si algún 
auto está averiado y se le ocurre estacionarse en la orilla –no acotamiento-  de la nefasta carretera: Quien 
viene orillándose para que otro rebase, se estrella irremediablemente con el descompuesto. 
En serio, es una porquería de carretera. Eso sí, los españolitos de OHL no perdonan el cobro y hay tres casetas 
en las que se paga $ 175.00 por viaje (sencillo, 350.00 ida y vuelta). ¿Por qué se permite ese maldito abuso? 

¿Quién paga los accidentes que ocurren ahí a diario? 
Recomiendo sinceramente encomendarse a todos los Santos a quien circule por ella. 
Claro… ¡seguro todo cambiará ahora que llegue Peña Nieto! 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8723&Itemid=72 

 

 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Las lisonjas de Lilián de la Concha  
Nadie sabe cómo llegó hasta Puebla. Incierto adivinar si la invitación surgió de alguien del aparato estatal o se 
trata de una más de las enviadas de empresas o consorcios para hacer lobby en la búsqueda de intereses 
comunes: negocios mediante la búsqueda de la firma de contratos de proveeduría de lo inimaginable. 
Se trataba de la ex esposa de Vicente Fox Quesada, Lilián de la Concha cargada con un catálogo de productos y 
servicios que habría sorprendido al mismo Melquiades, el ―gitano corpulento de barba montaraz y manos de 

gorrión‖ que cita Gabriel García Márquez en Cien Años de Soledad. 
No era el hielo ni el imán y tampoco el buscador de oro de la mítica historia del Nobel de Literatura.  

Pero si había entre sus artilugios mobiliario chino, instrumentos de medición del conocimiento de estudiantes 
de distintos niveles del sistema educativo y papelería, entre otros productos. 
Diligente, persuasiva y hasta maternal la mujer que crió a tres hijos con el ex mandatario antes de que se 
convirtiera en inquilino de Los Pinos recurre a las técnicas más estudiadas para competir con otros 
proveedores.  

Convencer es su meta, está claro. Y para ello carga con un arma que resulta difícil de esconder: su 
circunstancia como ex esposa de un Presidente de la República, dosis suficiente para conseguir las firmas 
necesarias que den sustento a la industria de las ventas al gobierno. 
Hasta donde se sabe la elegante mujer partió de Puebla con las manos vacías y su carga de lisonjas, 
indispensables para convencer con sutil contundencia al servidor público en turno de la contratación de 
servicios de empresas cuya firma y dueños se escudan detrás de la enagua de la mujer que conoce como nadie 

los desvaríos del hombre que gobernó al país entero.  
La visita de Lilián de la Concha evidencia que el tráfico de influencias para hacer negocios al amparo del poder 

menudean hasta en las familias cuyo apellido fueron símbolo de esperanza para miles de familias que vieron en 
el arriba al poder de un nuevo partido y otros perfiles el fin de una era plagada de acuerdos extralegales y 
debajo de la mesa. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
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(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Ganar perdiendo 
La izquierda mexicana está perdiendo una oportunidad de oro al optar por el camino de la 
confrontación y el caudillaje de Andrés Manuel López Obrador. En lugar de negociar, de cara a la 

sociedad, un paquete de reformas que amplíen los cauces democráticos, acoten los poderes fácticos y hagan 
más equitativa la competencia electoral, está apostando a la judicialización del proceso electoral. 
La historia que se vivió después de las polémicas elecciones del 6 de julio de 1988, que entronizaron a 
Carlos Salinas de Gortari en Los Pinos, podría repetirse en perjuicio de la izquierda mexicana si no 
aprovecha su capital electoral para pactar con Enrique Peña Nieto y el PRI una serie de ajustes y 

transformaciones al sistema político que privilegien su agenda pública. 
En 1988 el Frente Democrático Nacional (FDN) —integrado por tres partidos de izquierda (PSUM, PFCRN y 

PPS) y una veintena de organizaciones políticas y sociales— postuló a Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano 
como candidato a la presidencia de la República, quien estuvo a punto de ganar, de no haber sido 
por la caída del sistema y la incapacidad de quienes lo apoyaban para demostrar —con actas de cómputo en 
la mano—su triunfo en las urnas. 
A pesar de haberse convertido en la segunda fuerza política nacional, ni Cuauhtémoc Cárdenas ni el 
Frente Democrático Nacional fueron capaces de imponer su agenda al ilegítimo y débil gobierno de 
Carlos Salinas, quien terminó entendiéndose con el PAN de Luis H. Álvarez, no obstante que su candidato 

presidencial —Manuel J. Clouthier— había quedado en tercer lugar. 
Durante el sexenio salinista, el PRI, en alianza con el PAN de Luis H. Álvarez y Diego Fernández de 
Cevallos, se olvidó del nacionalismo revolucionario y reformó la Constitución y otras leyes para 
suscribir un Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, privatizar empresas estatales 

como Telmex y la banca, restablecer relaciones diplomáticas con el Vaticano, terminar con el reparto de 
tierras y permitir la asociación de ejidatarios y empresarios. 

De más está decir que estas reformas y cambios favorecieron los intereses políticos, económicos e 
ideológicos del PAN. 
Con López Obrador y la coalición de izquierda compuesta por el PRD, el PT y el Movimiento Ciudadano 
(antes Convergencia), aquella historia podría repetirse. 
Si la izquierda y sus dirigentes no son capaces de negociar y pactar con Peña Nieto —de cara a la 
sociedad y sin acuerdos en lo oscurito— una agenda política y legislativa mínima, de nada servirá la 
votación histórica obtenida por Andrés Manuel López Obrador y el Movimiento Progresista en la 

jornada electoral del 1 de julio. 
Sus 15 millones 896 mil 999 votos marcarán una cifra récord, pero nada más. 
López Obrador y los partidos que lo apoyan pueden ganar más si ponen sobre la mesa un paquete 
de reformas políticas y estructurales como las que han sugerido algunos líderes perredistas, como Rosa 

Albina Garavito http://www.vanguardia.com.mx/cartaalopezobrador-1323418.html y otros intelectuales, en 
vez de judicializar las elecciones presidenciales. 
Sin renunciar a su legítimo derecho de impugnar el proceso y presionar a las instituciones electorales 

para que sancionen la coacción y la compra de votos a favor de los candidatos del PRI, los dirigentes de la 
izquierda deben ser más pragmáticos y condicionar el reconocimiento de Peña Nieto a un paquete 
de transformaciones que amplíen los cauces democráticos. 
A corto y mediano plazo, la izquierda y México podrían ganar más si consensan una reforma en 
materia de medios de comunicación que termine el duopolio televisivo y la concentración de concesiones de 
radio y televisión en manos de unos cuantos; una reforma laboral que democratice los sindicatos, acabe 

con los cacicazgos y transparente las cuotas y transferencias de dinero público a los grandes gremios; una 
reforma fiscal equitativa, donde tributen más los que más ganan; y una reforma educativa que ponga el 
acento en los alumnos y en la mejora continua de los profesores, mediante evaluaciones periódicas y 
universales. 
De lo contrario el PAN les puede ganar la partida, como ocurrió durante el sexenio de Salinas de 

Gortari. 
Si en 1988 fue grave que, desde su tercer lugar, el PAN actuara como segunda fuerza, hoy sería 

trágico que la historia se repitiera por la cerrazón de la izquierda de apostarle al todo o nada, y la 
inflexibilidad de López Obrador de reconocer bajo protesta la victoria de Peña a cambio de una 
agenda mínima de reformas democráticas. 
*** 
¿Sabía usted que el funcionario del gobierno de Rafael Moreno Valle sorprendido por sus vecinos del 
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fraccionamiento residencial La Vista Country Club, robándose una motocicleta del garaje de una casa, fue 
grabado en su fechoría? 
¿Que los hechos ocurrieron la madrugada del día 6 de julio a las 5 horas con 2 minutos? 
¿Y que la motocicleta infantil que hurtó la subió en una camioneta negra Durango de su propiedad 
con placas de circulación TWC 7063 del estado de Puebla? 

Pues si no lo sabía, ahora ya lo sabe. 
*** 
Simón dice: 
―Aquellas personas que no están dispuestas a pequeñas reformas, no estarán nunca en las filas de los hombres 
que apuestan a cambios trascendentales.‖ 

Mahatma Gandhi (1869-1948) Político y pensador hindú. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Mondragón Quintana) 

 
Lo que viene para el PAN, luego de primero de julio  
Como sabe lector, con los resultados de la elección del pasado primero de julio, Acción Nacional 
pierde el gran privilegio de gobernar a nuestro país. La mayoría de los votos no nos favorecieron,  y 
en esta ocasión no tocaré la forma en la que llegaron esos votos a las urnas, como por ejemplo la 
compra de los mismos, si me permite lo haré en otra colaboración. Más bien tocaré las causas por 
las que a mí parecer perdimos el gobierno federal y lo que hará el PAN para volver a ganarse la 

confianza de los ciudadanos. 
Luego de los resultados, mucho se ha dicho que si éste fue el debacle del PAN, otros incluso han señalado que 

el partido perdió la simpatía de sus propios militantes, y que los dirigentes deberíamos renunciar a nuestros 
cargos por los pésimos resultados. Y lejos de estas aseveraciones, permítame decirle lector que en Puebla 
específicamente, Acción Nacional lejos de perder su votación histórica, fue el partido más votado por sí solo, e 
incluso superamos las votaciones del año 2000 y del 2006. Es decir conservamos el voto de nuestros 
simpatizantes, pero ya no logramos convencer al voto swicher. 

En el estado, el triunfo del PRI se debió a su coalición con el Partido Verde Ecologista y por supuesto a que su 
candidato llevaba seis años de hacer campaña. El avance de la izquierda fue gracias a su alianza con los 
partidos pequeños con los que compitió y al trabajo que AMLO hizo a lo largo de doce años. La derrota del PAN 
que es en lo que me enfocaré, fue multifactorial y la inercia nacional me parece arrastró a la local. Culpar a 
alguien o a algo en específico del descalabro sería irresponsable.  El desgaste natural de doce años en el 
gobierno federal; la incapacidad que como partido tuvimos en comunicar de manera correcta los grandes 

avances que se han alcanzado; un proceso interno que si bien podemos presumir al ser el único partido que 
eligió a su candidata por la vía democrática, nos llevó a tener menos tiempo para posicionarla; una campaña 

mal organizada; mensaje difuso que no logró captar el voto de los jóvenes y que no logró hacer de las buenas 
propuestas que se tenían, una oferta verdaderamente atractiva para el electorado; una imagen en gráfico y en 
spots televisivos desafortunadas durante el  inicio; la falta de propaganda; la falta de apoyo de muchos 
liderazgos del partido; y hay que decirlo también, las divisiones internas, nos llevaron a la derrota. Por todo lo 
anterior, Acción Nacional en esta ocasión fue incapaz de convencer al voto volátil que nos había acompañado 

en las elecciones federales del 2000 y 2006. 
Josefina Vázquez Mota, fue una excelente candidata, tenía atributos para hacer una extraordinaria campaña, es 
entregada, perseverante, capaz, tenía  las mejores propuestas y la mejor visión para México. Ella, 
verdaderamente representaba ese México diferente y de libertades que tanto dijimos en campaña. Tal vez a 
sus asesores les faltó explotarla mejor y al partido le faltó acompañarla más. No me queda duda que México 
pudo haber tenido una excelente Presidenta, una que representaba crecimiento para  el país, y hoy le 
reconozco de manera personal y como dirigente, que se haya comportado como la mujer demócrata que es, 

que haya reconocido con ese temple y valentía que le caracteriza, que los números no nos favorecían y que 
haya convocado a un movimiento ciudadano para impulsar la aprobación inmediata de las reformas que 

necesitamos y para vigilar desde ahora que el PRI se comporte a la altura de los mexicanos. Josefina tiene un 
futuro muy prometedor y es hoy, parte medular para el futuro de la nación. Hoy el PAN se va del poder, con la 
satisfacción de que México es hoy mejor que hace doce años en materia de salud, educación, infraestructura, 
vivienda, justicia, empleo y con una estabilidad económica envidiable para muchos países. Nos vamos con la 

satisfacción del deber cumplido. 
El PAN lo que ya comenzó a hacer luego de los dolorosos resultados, es una profunda reflexión en cuanto a su 
estructura, organización, la forma en que acompaña a sus gobiernos, la manera en la que se comunica con la 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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sociedad y qué es lo que necesita hacer para volver a ser el partido de los ciudadanos. La dirigencia estatal del 
PAN está escuchando a su militancia y determinará junto con ellos, los panistas de corazón,  las acciones a 
seguir de cara a los procesos electorales que vienen. 
Déjeme decirle lector que el PAN no está derrotado, porque sólo está derrotado aquel que ha dejado de luchar, 
y nosotros los que creemos firmemente en los valores del partido, estamos en pie de lucha. Ahora, nos toca ser 

oposición, lo cual no nos espanta porque por más de setenta años lo hicimos de manera responsable y esta vez 
no será la excepción. Los mexicanos y los poblanos pueden esperar mucho de nosotros en el Congreso de la 
Unión, porque estaremos ahí impulsando la agenda ciudadana. Acción Nacional seguirá trabajando para que 
nos vuelvan a dar su confianza en los próximos procesos, y para que dentro de seis años nos honren de nueva 
cuenta, con el enorme privilegio de encabezar la Presidencia de la República de nuestro México. Porque la gran 

diferencia entre los otros partidos y nosotros es que aquellos buscan el poder por el poder, y nosotros 
buscamos dirigir a una nación 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37694:lo-que-viene-para-el-pan-luego-de-
primero-de-julio&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Los 4 Fantásticos en su Laberinto 

 
No. El gobernador Rafael Moreno Valle no tiene candidato para 2013. 
Lo ha dicho repetidamente a sus cuatro opciones: Fernando Manzanilla, Amy Camacho, Antonio Gali Fayad 

y Jorge Aguilar. 
Lo que sí tiene son requisitos, tres requisitos en concreto, para entregar a uno de ellos la peleada candidatura 
a la presidencia municipal de Puebla, la de 4 años y 8 meses. 

El primero de ellos es competitividad electoral.  
No basta con estar en el afecto del señor de Casa Puebla.  
Tampoco dar resultados en el desempeño de su encargo público.  
Es indispensable ser conocido por la mayoría de los capitalinos. 
Pero sobre todo, alcanzar un porcentaje de intención de voto superior al de los probables rivales del PRI: 
¿Doger? ¿Agüera? ¿Jorge Estefan? ¿Pepe Chedraui? 
En otras palabras: tener lo que se requiere para ganar. 

“El que gane, el que me garantice el triunfo”, ha dicho RMV.  
Con ese, o ésa, se la va a jugar. 
El segundo requisito es un tanto más complejo:  
Será candidato el que libre el veto de El Yunque. 

La bendición de la derecha es fundamental. 
Los miembros activos del PAN son los que definirán al candidato o a la candidata.  

Pese a lo que se dice, en Casa Puebla tienen muy claro que haya alianza o no, lanzarse sin el apoyo de la marca 
azul, y sin el aval de la militancia panista, es lo mismo que un suicidio. 
Haya o no contienda interna –y para como están las cosas entre el morenovallismo y los yunques, es muy 
probable que sí la haya-, el voto de la secta que manda en Acción Nacional es forzoso. 
El tercer requisito es un requisito especial, muy especial, tanto que ni el propio Gran Elector lo ha dicho a sus 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37694:lo-que-viene-para-el-pan-luego-de-primero-de-julio&Itemid=334
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cuatro cartas. 
¿Quién de los 4 Fantásticos garantiza no sólo lealtad, sino lo que le sigue: obediencia, obediencia 
absoluta?  
¿Quién es el -o la- más manipulable de todos?  
¿Cuál de los cuatro le asegura a RMV que escuchará y acatará sus órdenes durante 4 años y 8 meses?  

¿Quién se ha distinguido por la sumisión, por carecer de ideas propias, por decir “sí señor” a todo? 
¿Fernando Manzanilla?  
¿Antonio Gali?  
¿Jorge Aguilar?  
¿O más bien Amy Camacho? 

Sí. 
El que reúna esos tres requisitos, y en especial el último, será el candidato de Casa Puebla.  

Sin ninguna duda. 
¿Voy bien o me regreso? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Los gallos tricolores y azules  
La efervescencia por las candidaturas del PRI y PAN para el 2013 ya está a todo lo queda y ya hasta pintan varios 
gallos tricolores y azules para conseguir el preciado botín político y económico.   

En la esquina de los tricolores el reto suena más interesante porque una vez muerto y apestado el marinismo ya no 
existe un control real de un grupo determinado dentro del PRI y eso abre el juego a varias opciones.   

Ya sabe que como cada tres años seguramente habrá más de 10 aspirantes del PRI, pero si somos realistas son 
tres los principales gallos para la Presidencia Municipal de Puebla: Enrique Doger, Enrique Agüera y Alejandro 
Armenta.   
El primero porque salió vivo de la debacle del PRI en la capital poblana el pasado 1 de julio, ya fue rector de la 
BUAP, fungió como presidente municipal, dejó a medias su trabajo en la diputación local pero ayudó a Enrique 

Peña Nieto en una arriesgada misión electoral. Es sin duda una carta fuerte y seria del PRI.   
En el caso de Enrique Agüera, actual rector de la BUAP, es un hombre con un excelente posicionamiento e imagen 
ante los poblanos por su gran labor dentro de la máxima casa de estudios que la catapultó a los primeros lugares a 
nivel nacional en excelencia académica e infraestructura.   
El rectorado de Enrique Agüera Ibáñez será recordado por todas las magnas obras desarrolladas dentro de su 
gestión como es el Estadio Universitario, la Biblioteca Central y desde luego el bellísimo Complejo Cultural 

Universitario, por todo lo anterior tiene los méritos para ser el candidato. Y no hay que perder de vista que ya 
retomó su amistad con Enrique Doger.   

Y aunque Alejandro Armenta aún tiene marcada en la frente la M de Mario Marín y la Z de Javier López Zavala no 
deja de ser un serio aspirante porque se deslindó de ambos políticos después de la derrota del PRI en el 2010 y 
empezó a trabajar en su propio proyecto.   
En el caso del PAN la situación es más complicada y enredada porque si el gobernador, Rafael Moreno Valle, logra 
adueñarse o pactar el apoyo de este partido entonces tendrá un amplio margen para colocar a Fernando 

Manzanilla, secretario General de Gobierno, o Jorge Aguilar, secretario de Salud, como el candidato a la Presidencia 
Municipal.   
Pero si en el PAN se rebelan al gobernador e impulsan a un panista como Pablo Montiel Solana, Pablo Rodríguez 
Regordosa o Miriam Arabian, entonces el mandatario tendrá que recurrir al PANAL, PRD y Compromiso por Puebla 
para lanzar a su candidato.   
La situación luce compleja pero conforme pasen algunas semanas las cosas tomarán su nivel en el maltratado 
Partido Acción Nacional para definir si se unen al mandatario o van junto con Eduardo Rivera a defender la plaza o 

vender muy cara la derrota. Mientras tanta vaya eligiendo a su gallo para apostarle rumbo al 2013.    
**      **      **  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 
(Marcela Jiménez Avendaño) 
 
Pobre México, atrapado entre pan y circo  

El proceso electoral pasado dejó nuevamente al país dividido, por tanto, el nuevo Jefe del Ejecutivo y su equipo 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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tendrán que usar todo su talento y capacidad para resolver no solo los problemas más apremiantes relacionados 
con seguridad, pobreza y desigualdad social, sino también en la recomposición del tejido social unitario roto y en la 
redefinición de la participación de los políticos, sus partidos y las reglas y sanciones que fortalezcan y legitimen 
nuestra democracia hoy tan puesta en duda por al menos la mitad de la población que no votó por quién ganó. 
Como muchos de ustedes saben, yo también participé directamente de ese proceso como candidata a Diputada 

Federal en el ánimo de contribuir con mi poco o mucho conocimiento, experiencia y sentido social en la mejora de 
este México que tanto quiero. Y voy a contarles mi experiencia a partir de la trama de la película de más o menos 
reciente estreno The Hunger Games (Los Juegos del Hambre) que me parece lo más parecido al juego político que 
vivimos no solo en nuestro país sino en todo el mundo. 
Pues bien, la historia trata de la organización y realización de una batalla a muerte televisada entre adolescentes 

de entre 12 y 18 años de edad seleccionados al azar por cada uno de los 12 distritos (un niño y una niña por cada 
uno) que integran un país con el objetivo de que su  gobierno central –Capitolio- mantenga a raya a sus 

ciudadanos que años atrás se enfrentaron en una guerra por su supervivencia y poder, y que hoy gracias a este 
sangriento y anual reality show puede tenerlos tranquilos y entretenidos pese a la pobreza y hambre de la que son 
sujetos.  
El caso es que solo uno de estos niños puede sobrevivir y, en consecuencia, ganar. Para ello son expuestos bajo el 
apelativo de ―tributos‖ ante varios ―patrocinadores‖ quienes les otorgarán cierta ayuda muy marginal como 
alimentos, armas, medicinas, herramientas dependiendo de lo mucho que agraden o impacten a los televidentes; 
dentro de la trama también están los ―vigilantes‖ quienes ponen trampas y obstáculos mortales para inclinar la 

balanza a favor de alguno de los competidores.  
Durante la trama, quien funge como líder y que es justamente el Presidente del Show explica a la perfección el 
sentido de esta lucha: ―¿Por qué solo un ganador? Para mantener la esperanza que es lo único más fuerte que el 
miedo. Un poco de esperanza es efectiva, pero mucha es peligrosa y debe ser contenida‖. De igual forma dos de 

los chicos discuten acerca  de su rechazo a convertirse simplemente en una ficha más del tablero, dejan en claro su 
lucha por seguir siendo ellos y mostrar que no les pertenecen ni a los patrocinadores ni a los gobernantes. 

Volviendo al pasado 1ero de julio, puedo decirles que con mi participación acabe sintiéndome como uno de esos 
―tributos‖ cuyos hilos son movidos por ciertos ―patrocinadores‖ que pretenden modificar tu personalidad y en 
donde la honestidad, lealtad, entrega y pasión no son considerados valores sino limitantes e incluso defectos. Pero 
también me sentí profundamente decepcionada por la actitud de ciertos políticos que en el ánimo de obtener un 
cargo público son capaces de lucrar con el hambre y las necesidades de la gente que también está dispuesta a 
venderse por una despensa, cemento, pintura o un apoyo económico, a cambio de su voto o de descuidar las 
casillas a su cargo. 

Pese a todo lo anterior me declaro una optimista irredenta y creo firmemente que somos más los que queremos 
mejorar a México, que somos más los que creemos que aún podemos aspirar a mejores políticos con valores y 
ética, que somos más los ciudadanos que no nos dejamos corromper y que estamos dispuestos a trabajar por 
acabar con estas horribles prácticas que nos desprestigian como personas y como mexicanos. 

Para finalizar, quiero agradecer a mi fantástico equipo de campaña y a mi suplente Malinali García, quienes me 
ayudaron a difundir nuestras propuestas y a demostrar que se puede hacer política sin recurrir a las viejas 
prácticas caracterizadas por la compra de voluntades,  el uso de la violencia y grupos de choque para amedrentar 

al otro, el dispendio de recursos públicos, etc.  Gracias también a mis amigos y  familia que me alentaron y 
apoyaron en este esfuerzo, en especial a mi hijo Raoul, a mi padre y sobretodo a mi mamá que aguantó 
pacientemente en un hospital recuperándose pese a mi ausencia involuntaria. 
Es buen momento para decir que Puebla y México requieren que sus hijos estemos a la altura de los retos, por ello 
concluyo con la frase de Edward R. Murrow: "Una nación de ovejas engendra un gobierno de lobos‖. Será que eso 
queremos para nosotros, para nuestros hijos y para los hijos de éstos. YO definitivamente NO. Y Ustedes? 

Pero en tanto crecemos como ciudadanos, como sociedad y como país, nos leemos la próxima semana…. 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que posterior a las declaraciones a la prensa donde advertía la aplicación de autorías a los notarios públicos, 

para detectar irregularidades que podrían en riesgo las patentes, a la directora de Notarías, María Esther 
Maldonado, le prohibieron hablar con los medios. 
Adscrita a la Secretaría General de Gobierno, Maldonado tenía prohibido conceder entrevistas y formular 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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declaraciones a los reporteros en torno a las revisiones del funcionamiento de las 119 notarías públicas en el 
estado.  
:Que con un colmillo bien retorcido, el diputado federal electo por el distrito 16, Enrique Doger Guerrero, no 
pierde la oportunidad para autopromoverse a la presidencia municipal de la ciudad capital, como ocurrió ayer al 
descender de su vehículo para ingresar a Casa Puebla. 

Frente a los reporteros apostados en la parte exterior de la sede del Poder Ejecutivo, al bajar de la camioneta que 
lo transportó, Doger pidió a su chofer que tuviera cuidado porque si le ocurría algo, Puebla se quedaría sin alcalde 
en 2013. 
:Que el coordinador de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Edgar Salomón, participará hoy en la 
reunión de legislaturas locales que tendrá como sede el recinto de la Cámara del Senado de la República. 

En la agenda de actividades del líder se contempla también un encuentro con su homólogo del vecino estado de 
Veracruz, el bien portado Eduardo Andrade. 

:Que el diputado federal por representación proporcional, el priista Javier López Zavala, fue el único legislador 
electo que permaneció en Casa Puebla después del encuentro de los legisladores electos con el mandatario 
estatal, minutos antes de que Moreno Valle partiera a su gira de trabajo. 
:Que el proceso de admisión en la BUAP se realiza sin mayor complicación y con toda tranquilidad, bajo la 
supervisión del equipo del rector Enrique Agüera Ibáñez para atención de los 60 mil aspirantes a ingresar a una 
de las universidades públicas de mayor relevancia en la región. 
:Que este miércoles es la presentación en sociedad de la Asociación de Juristas de Puebla A.C. que se encargará 

de impulsar la aprobación de reformas legislativas al ejercicio profesional de la abogacía y para promover la 
vigencia del Estado de Derecho. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152804 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

La misma cuna, los mismos propósitos 
Sólo se diferencian por las filiaciones partidistas y estilos en el ejercicio del poder, de la misma cuna, persiguen 
los mismos propósitos. 
Así se puede percibir la reunión entre el gobernador panista Rafael Moreno Valle y los legisladores federales 
electos del PRI, PAN y PRD.  
El eslogan del candidato presidencial ganador –―Lo firmo y lo cumplo‖–, no tendría en la entidad poblana ningún 
obstáculo para hacerse realidad. 

Los compromisos de Enrique Peña Nieto para Puebla no van en sentido opuesto a los proyectos del gobierno 
estatal de Compromiso por Puebla, ni siquiera en pistas paralelas, marchan juntos, de la mano. 
El segundo piso sobre la autopista México-Puebla y Orizaba-Puebla en los tramos de la VW al estadio Cuauhtémoc 
y de Chachapa a La María; ampliar la matrícula en las instituciones de educación superior, mejoras al Periférico 

Ecológico y mecanización del campo, tan afines como iguales en los proyectos del gobierno local y el candidato 
ganador de la elección presidencial. ¿Quién se opondría? 
A pesar de los colores partidistas –y dejando atrás al golpeteo político, incluso el excesivo-, los senadores y 

diputados electos no tienen la mínima dificultad para marchar en la misma dirección, ni reunirse y ponerse de 
acuerdo en el diseño presupuestal del estado para el 2013. 
Rafael Moreno Valle y Enrique Peña Nieto, por lo menos en Puebla, tienen más coincidencias que diferencias en 
sus propósitos.  
La de ayer, con mayoría de diputados del PRI, fue la reunión de la civilidad política, suscrita por la desfachatez 
del perredista Luis Miguel Barbosa, a contrapelo de los berrinches del senador petista-priista, Manuel Bartlett 

Díaz, el notable ausente, quien votará con la mano izquierda. 
En Casa Puebla se tomaron la foto el gobernador, los diputados federales y senadores electos, en ésta se refleja 
la nueva realidad política del país y el estado, en espera del 2013 y 2018. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152802 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Borrachera triunfalista 
La borrachera triunfalista del PRI, luego de la victoria de Enrique Peña Nieto (EPN), presidente electo del país, 
ya le está provocando una fuerte y grave resaca a su vida interna partidista en Puebla. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152804
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152802
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Y es que a muchos de sus dirigentes, autoridades electas, militantes y coordinadores -de todo tipo-, los tiene 
embelesados. 
Más de un priista poblano piensa que gracias a su figura, a su ―trabajo‖, a su ―capital político‖ y a la obra del 
Espíritu Santo, EPN ganó las pasadas elecciones federales y la presidencia de la República. 
Son muchos los pobres políticos priistas que sufren del mal que provoca llegar y/o estar en el poder, aunque no 

se tenga nada que sustente su supuesto trabajo. 
Ahora todo mundo, en el tricolor, se dice el redentor del PRI. Olvidan que EPN ganó por su propia imagen, 
estrategia y que en Puebla perdió a pesar de sus supuestos salvadores.  
Uno de ellos es Javier López Zavala, quien se quedó varado en la elección de 2010, cuando perdió la 
gubernatura del estado ante el actual mandatario, Rafael Moreno Valle Rosas. 

Zavala, el frustrado candidato perdedor del PRI, ahora pretende convertirse en el coordinador de la bancada 
priista poblana del Congreso federal, sin gozar de los mínimos méritos para ello. 

Que alguien le recuerde a Zavalita que el PRI marinista hace mucho que se extinguió. Que ya no está para exigir 
y que hoy será un diputado federal más que se tendrá que apegar a las reglas y órdenes del juego que le 
establezca su partido. 
Será interesante observar cómo es que el partido de los tres colores en Puebla define al líder de sus legisladores 
federales. Sobre todo, cuando existen muchos intereses de por medio en el propio priismo y, sobre todo, del 
morenovallismo. 
La torpeza política de Javier López no le ha permitido ver que su corriente, aquella que brilló en el sexenio 

marinista, ha desaparecido. Sus hombres, los que le juraron amor eterno, lo abandonaron y dejaron solo. 
No veo cómo es que José Luis Márquez Martínez, pudiese hacerse a un lado para permitir que Zavalita se 
convierta en líder de la bancada. ¿Y si el gobernador le pide que sea él quien luche por ganarse el título? 
Dicen que Márquez buscó la diputación por recomendación del propio mandatario y la versión parece cierta, 

además ya fue líder del Congreso del Estado y logró obtener la votación más alta en la elección federal pasada 
(66 mil 144 sufragios). Por supuesto que tiene argumentos y méritos para convertirse en líder. 

Sin embargo, otro diputado federal electo, Enrique Dóger Guerrero, también quiere el puesto y tiene muchas 
tablas para lograrlo. Y es que Dóger, como político, tiene todo, menos torpeza, al contrario, cuenta con 
suficiente experiencia y colmillo para moverse como tiburón en las cálidas aguas de la Cámara de Diputados. 
De sobra está recordar el antizavalismo de Dóger, así que no se va a dejar. 
Otro que aspira a la coordinación es Jesús Morales Flores, lo que parce más un chiste; sin embargo, Rocío 
García Olmedo, diputada electa por Atlixco, se podría perfilar como una opción ganadora. 
-------------------- 

Otras Posdatas: 
* Iron woman 
Ayer en este mismo espacio señalé que Patricia Leal Islas tiene mucho futuro político en Puebla gracias a su 
trabajo, capacidad, empeño y dedicación en el servicio público. Sin embargo, la confianza y la lealtad son dos de 

los valores y características que la mantienen en el poder. 
Es por ello que es amiga personal del gobernador, Rafael Moreno Valle, quien ya dispuso que Paty Leal vuelva a 
ocupar su cargo en la Contraloría del estado. Y así será. 

La próxima semana volverá a tener a su contralora de hierro. 
Luego de haber realizado a cabalidad un papel de suma importancia en los comicios federales, como suplente del 
senador electo, Javier Lozano Alarcón, Paty Leal, retomará las acciones que venía ejecutando en la 
dependencia que le ha dado resultados importantes a la administración estatal en materia de combate a la 
corrupción. 
Los expedientes por revisar y dictaminar en la Contraloría aún son muchos, muy variados y se tendrán que 

reventar.  
La contralora de hierro, la Iron woman del gobierno morenovallista, volverá y esta vez con las pilas recargadas. 
No hay que perderla de vista. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Bouu ohyu -Euicif IisE &id=2021 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Intento de tregua de RMV con Blanca Alcalá  
Más allá del protocolo o la cortesía de género, resultó altamente significativo que el gobernador Rafael Moreno 
Valle haya sentado a su derecha –en el encuentro que ayer sostuvo con legisladores federales electos– a Blanca 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Bouu%20ohyu%20-Euicif%20IisE%20&id=2021##
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Bouu%20ohyu%20-Euicif%20IisE%20&id=2021##
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Bouu%20ohyu%20-Euicif%20IisE%20&id=2021##
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Bouu%20ohyu%20-Euicif%20IisE%20&id=2021##
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Bouu%20ohyu%20-Euicif%20IisE%20&id=2021##
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Alcalá Ruiz, luego del acoso que desde Casa Aguayo se ordenó en contra de la priista, el cual duró 14 meses y se 
frenó un par de semanas antes de la elección del 1 de julio. La respuesta a ese cambio parece radicar en algo 
elemental: la ex edil de Puebla es la séptima figura en el país que más votos le dio a Enrique Peña Nieto. 
Alcalá llega al Senado de la República con dos características esenciales: será una de las legisladoras más 
cercanas a Enrique Peña Nieto, luego de que su candidatura se obtuvo porque el ex gobernador mexiquense 

siempre la antepuso frente a los demás priistas que buscaban esa postulación, y por ser parte del grupo de Emilio 
Gamboa Patrón, quien será el líder de la Cámara Alta y es quien controlara la llamada ―telebancada‖, que está 
formada por personajes ligados al dupolio televisivo. 
Frente a esas nuevas circunstancias se hace suponer que el gobierno de Rafael Moreno Valle tendrá que deponer 
su actitud hostil que mostró desde 2011 contra la ex alcalde de la capital, que incluyó acusaciones de supuestos 

desfalcos a la hacienda pública del municipio de Puebla y adquisición de ostentosas propiedades inmobiliarias, 
que nunca se comprobaron, pues de ahora en adelante agredir a la priista puede ser interpretado como un 

ataque al grupo político de presidente de la República. 
El poder de Blanca Alcalá se ha acrecentado no sólo porque será parte de la nueva mayoría priista en el Congreso 
de la Unión, sino porque está dentro de un grupo de siete figuras claves del PRI que más votos le dieron a 
Enrique Peña Nieto. La lista es la siguiente: 
Quien encabeza la lista es el gobernador del estado de México, Eruviel Ávila, quien desató una monumental 
movilización el 1 de julio que generó 2 millones 977 mil 365 votos, que equivale a 15.48 por ciento de los 
sufragios obtenidos por Enrique Peña Nieto. 

En segundo lugar está Aristóteles Sandoval, quien ganó la gubernatura de Jalisco y le dio al tricolor un millón 372 
mil 463 sufragios, que equivale a 7.13 por ciento de la votación que su partido consiguió en el ámbito nacional. 
Aunque perdió los comicios y fue vapuleada por la izquierda, la tlaxcalteca Beatriz Paredes Rangel se ubica en el 
tercer sitio, ya que como candidata al gobierno del Distrito Federal le dio a su partido 6.54 por ciento de su 

votación en el país, que en números redondos fue del orden un millón 250 mil sufragios. 
Con números casi similares al de Beatriz Paredes se colocó en el cuarto sitio el gobernador de Veracruz, César 

Duarte, ya que en su estado el PRI sacó un millón 203 mil votos, que es 6.25 por ciento de la respuesta 
ciudadana que dio al partido tricolor. 
En el quinto lugar está otro perdedor, Juan Antonio Torres Landa, quien aunque no ganó la gubernatura de 
Guanajuato fue un candidato altamente competitivo que le dio al PRI una alta votación en el orden de 935 mil 
votos, que es 4.86 por ciento de los sufragios que consiguió el aspirante presidencial. 
El sexto lugar fue para Manuel Velasco Coello, quien aunque es militante del PVEM aportó a la causa de Peña 
Nieto 934 mil sufragios y logró ganar la gubernatura de Chiapas, y en el séptimo lugar se colocó Blanca Alcalá 

Ruiz, quien logró 867 mil votos y le aportó a Peña Nieto poco más de 4.45 por ciento de la votación general que 
obtuvo en toda la Republica Mexicana. 
Los méritos de Blanca Alcalá radican en que logró sacar un mejor resultado que algunos gobernadores priistas, 
como Rodrigo Medina, de Nuevo León; Ivonne Ortega, de Yucatán, o Mariano González, de Tlaxcala, luego de que 

los dos primeros no pudieron contener al PAN y el tercero a la izquierda. 
Tanto Blanca Alcalá como Beatriz Paredes destacan porque actuaban desde la oposición, sin recursos económicos 
suficientes, con campañas ―negras‖ en su contra y sin tener a todo el aparato del PRI en su favor. 

La ex edil de la capital no solamente tuvo que competir contra la operación de programas federales por parte del 
PAN, sino también contra los obstáculos que le puso la dirigencia estatal del PRI –encabezada por Fernando 
Morales Martínez–, que operó a favor de los intereses de Rafael Moreno Valle. 
Nota: en el sitio Telenews, Noticias México, se puede encontrar una infografía con la anterior información, aunque 
varían algunas cifras que se consignaron en esta columna. 
 Barbosa, ya la dio la espalda a la izquierda 

Otros hechos altamente significativos del encuentro de Moreno Valle que ayer sostuvo en Casa Puebla con los 
legisladores federales electos de Puebla fueron los siguientes: 
Primero fue la ausencia de Manuel Bartlett, quien accederá al Senado por la vía de la representación proporcional, 
y dos, que sí llegó a ese encuentro Luis Miguel Barbosa Huerta, quien será parte de la Cámara Alta por haber 
estado en el primer lugar de la lista de plurinominales del PRD. 

La actitud de Bartlett es la correcta, ya que si hubiera asistido al encuentro con Moreno Valle habría convalidado 
el robo que hubo contra la izquierda el pasado 1 de julio, el cual ha sido el más grande para esta expresión en 

toda la historia de Puebla. 
Todo mundo sabe que los candidatos del Movimiento Progresista habían ganado los cuatro distritos de la capital, 
junto con los de Cholula, Tepeaca e Izúcar de Matamoros, y dos senadurías, pero una operación de ―mapachería 
electoral‖ les arrebató dichas victorias que acabaron beneficiando al PAN, en mayor medida, y en menor al PRI. 
La presencia de Luis Miguel Barbosa Huerta en el encuentro con Moreno Valle no es un acto de candidez, sino es 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/##
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/##
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/##
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muestra de que hay un sector del PRD que se está apresurando a negociar con el PRI y el PAN, olvidándose en 
poco tiempo del fraude electoral, y ya busca sacar rentabilidad de su posición opositora. 
Es decir, ya echaron al traste la lucha por la limpieza de la elección del 1 de julio. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intento-de-tregua-de-rmv--con-blanca-alcala-
_id_10532.html 

 
(Editorial) 
 

El círculo vicioso del sistema educativo 
La principal premisa del modelo neoliberal es que el mercado debe auto regular la mayor parte de las actividades 

económicas, laborales y sociales; sin embargo, el avance de este sistema ha ido comprobando que sus 
postulados y principios no son la solución a los problemas del país, y por el contrario se ha convertido en una 
fábrica de generación de pobreza. 
Una muestra de lo anterior es que 11 mil maestros se han registrado como aspirantes en Puebla para competir 

por 200 plazas del magisterio poblano. Frente a este escenario, vale la pena hacerse la pregunta ¿cuál es la 
alternativa de empleo de estos aspirantes? La respuesta obvia es que la mayoría irá a parar al subempleo o al 
desempleo, sin que ningún nivel de gobierno se haga responsable de que las escuelas normales sigan egresando 
una alta cantidad de mentores, a pesar de que no exista mercado laboral para ellos. 
Al mismo tiempo, existen las contradicciones de que, por un lado, hay comunidades rurales e indígenas, así como 
suburbanas donde se necesitan maestros y el sistema educativo público no hace nuevas contrataciones. 
Además, existe una élite de profesores que sigue abusando del manejo presupuestal del sector educativo, pues el 

sistema permite que mil maestros del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) se ausenten de 
sus funciones docentes para realizar trabajo político. 

El resultado de todo este conjunto de circunstancias resulta en que no todos los maestros que están frente a un 
grupo de alumnos hayan aprobado filtros de calidad y quienes lo hicieron tienen desempeños deficientes. 
El problema de la baja calidad educativa es, por mucho, uno de los principales para el país y motivo de múltiples 
atrasos y carencias para amplios sectores de la población. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-el-circulo-vicioso-del-sistema-educativo_id_10527.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• El peligroso ambiente generado por AMLO  
• Peña responde ante la beligerancia  
• Zavala ¿coordinador de diputados? 

Las acusaciones empecinadas de Andrés Manuel López Obrador en contra de la tienda Soriana, están rayando 
ya límites peligrosos como se puede ver en los videos que han subido a las redes sociales donde un grupo de 
personas, dentro de alguna de las tiendas en el país, lanzan descalificaciones a grito pelado en contra de la 

empresa y hacen un llamado al boicot comercial. 
Ya el representante legal de la tienda departamental, acusó de ―falsa y armada‖ la acusación en su contra, la 
cual por cierto, aún no es sustentada ante las autoridades electorales, de hecho, Andrés Manuel López Obrador 
anunció que será hasta el jueves cuando se entreguen sus pruebas de lo que llama ―compra de votos‖. 
Sin embargo, dicen los abogados y los especialistas en la material que fue el mismo AMLO quien consintió estas 
supuestas acciones al declarar en repetidas ocasiones durante la campaña, ―acepten lo que les den, pero voten 
por AMLO‖, sin que en ese momento presentara las denuncias correspondientes.  

Ayer mismo Enrique Peña Nieto aseguró en rueda de prensa que ningún actor político tiene derecho de 
polarizar a la sociedad, al tiempo de insistir que lo ocurrido en esta semana es un montaje del candidato de las 
izquierdas. 

Luego de las elecciones y con sus respectivas constancias de mayoría en mano, en los partidos empieza la puja 
por el nombramiento de su próximo coordinador de su fracción parlamentaria y en el PRI se avecina una 
guerrita de bajo impacto o con patadas por debajo de la mesa, para hacerse del tan ansiado nombramiento. 

El que ya se apuntó y asegura que tiene todos los méritos para ser el indicado, es el ex candidato al gobierno 
del Estado Javier López Zavala, quien dice que los votos a favor de Peña fueron gracias a su estructura y al 
trabajo que hicieron sus incondicionales, pero se le olvida que el candidato priísta quedó en segunda posición 
en la entidad y en la capital del Estado de plano fue arrasado ¿dónde está pues esa estructura y ese trabajo a 
favor de Enrique Peña Nieto? 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intento-de-tregua-de-rmv--con-blanca-alcala-_id_10532.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intento-de-tregua-de-rmv--con-blanca-alcala-_id_10532.html
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En fin, ya se verá cómo se acomodan las ―fuerzas‖ políticas que al parecer no logran unirse al interior del PRI 
pero lo que queda claro es que ni Enrique Doger ni José Luis Márquez se quedarán de brazos cruzados, sobre 
todo porque ellos dos sí ganaron por la vía del voto, mientras que Zavala llegará a la Cámara de Diputados por 
estar incluído en la lista de plurinominales, o sea, las de regalo, esas que el candidato hoy virtual Presidente de 
la República, prometió desaparecer, al menos 100, como parte de la reforma política que deberá cumplir en los 

próximos meses.  
CONFETI…Este día Enrique Peña Nieto daría a conocer los primeros nombres de quienes integrarán el equipo de 
transición…Luis Videgaray va a la cabeza por su puesto…a partir de septiembre empezarán a operar, luego de 
que le sea entregada su constancia de mayoría por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4642 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 

EL PRI TIENE 14 DIPUTADOS Y DOS SENADORES DE LOS 6 
Doce legisladores de mayoría relativa del Partido Revolucionario Institucional, amén de los dos más que cuenta 
en la cuarta circunscripción por la vía de representación proporcional, lo que da un total de 14 priístas, más los 
4 que ganó en las urnas el Partido Acción Nacional, para un total de 18 representantes populares que hace a la 
entidad poblana una de las mayoritarias en el concierto nacional. Senadoras por mayoría: BLANCA ALCALÁ 
RUIZ y LUCERO SALDAÑA PÉREZ. Diputados plurinominales: SORAYA CÓRDOVA MORÁN, cuarto lugar en la 
lista de la cuarta circunscripción y JAVIER LÓPEZ ZAVALA, ocupante de la quinta posición 

Los nuevos padres conscriptos del PRI al Congreso de la Unión, son: 1.- Huauchinango, LAURA GUADALUPE 
VARGAS VARGAS, quien es el relevo en la Cámara de Diputados de su señor padre, el Secretario de Seguridad 

Pública del gobierno del Estado, ARDELIO VARGAS FOSADO. Su suplente, el acaudalado empresario RICARDO 
URZÚA RIVERA, diputado local con licencia a la LVIII Legislatura, curul a la que asegura regresará en el mes de 
septiembre una vez que abandone sus funciones en la LXI Legislatura Federal, en el mes de agosto.  
Por el distrito dos de Zacatlán, se encuentra JOSE LUIS MÁRQUEZ MARTÍNEZ, quien forma parte activa del 
proyecto gubernamental Morenovallista, que desde el inicio de la administración (2011-2017), él condujo el 

liderazgo de la LVIII Legislatura Local. Con anterioridad ya fue diputado local, como también suma en dos 
ocasiones la presidencia municipal de su natal Zacatlán. Aspira, de acuerdo al proyecto electoral que ya 
anticipan sus equiperos, volver a ser primer regidor de ese ayuntamiento el año entrante, para atender 
compromisos políticos que están en marcha. 
ES POCO LO QUE SE PUEDE DECIR DE  VÍCTOR EMMANUEL  
En el distrito tres de Teziutlán, es poco de lo que se puede decir del ganador de la contienda VÍCTOR 

EMMANUEL DÍAZ PALACIOS, de no ser su personal estilo de actuar como es el de autoproclamarse amigo del 
―nuevo presidente‖ ENRIQUE PEÑA NIETO, del gobernador del estado, RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, del que 

dice él le dio su apoyo desde su campaña y de viejos políticos como el Senador de la República MELQUIADES 
MORALES FLORES, al que sirvió en su gobierno como Secretario de Desarrollo Rural. Dicen priístas y panistas 
teziutecos que cuando el candidato llegó azorado a su casa de campaña el lunes 2 de julio, lo primero que 
preguntó a sus subordinados, fue: ¿qué, gané? Uno o dos días antes de la elección comentaba que nada tenía 
que hacer ante EDGAR ANTONIO VÁZQUEZ HERNÁNDEZ, porque éste iba a ser el ganador y a él ya lo habían 

olvidado. 
Sin preocupación alguna marcha la campesina JOSEFINA GARCÍA HERNÁNDEZ, quien representa el cuarto 
distrito de Zacapoaxtla, el que ganó con todos los merecimientos, pues pese a lo cerrado de la lucha siempre 
se mantuvo en las preferencias. Otro que se perfiló desde un principio por el quinto distrito de San Martín 
Texmelucan, fue el presidente municipal con licencia CARLOS SÁNCHEZ ROMERO, quien tal vez deba sus 
principales oraciones al Secretario de Finanzas del CEN del PRI, JORGE ESTEFAN CHIDIAC. Llega en el 
momento de representación de los perfiles jóvenes del tricolor que busca ENRIQUE PEÑA NIETO. 

El único de los cuatro distritos que ganó el PRI en Puebla, fue el sexto que abanderó el ex presidente municipal, 
ex diputado local y ex rector de la BUAP, ENRIQUE DOGER GUERRERO, del que ya se dice está en línea de 

tiradores para buscar la candidatura del tricolor en las elecciones del 2013 para presidente municipal (4 años 8 
meses), aunque hay duda de que esto acontezca, porque cuando menos existen otros tres prospectos que 
serán vistos muy de cerca por el CEN del PRI. 
SE DILUYERON LAS SORPRESAS EN LOS  DISTRITOS 7, 8 Y 13  

En los distritos 7 de Tepeaca, 8 de Ciudad Serdán y 13 de Atlixco, donde las probables sorpresas que ya se 
anunciaban en los medios fueron diluyéndose y los triunfos del primero de julio fueron para el PRI con JESÚS 
MORALES FLORES, ANA ISABEL ALLENDE CANO y ROCÍO GARCÍA OLMEDO, respectivamente, quienes 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4642
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superaron en las urnas al dirigente de la sección XXIII del SNTE, ERIC LARA MARTÍNEZ, de Nueva Alianza; 
INÉS SATURNINO LÓPEZ PONCE, de Acción Nacional y GUILLERMO VELÁZQUEZ, abanderado del PAN. Los 
restantes del tricolor fueron el XIV de Izúcar de Matamoros con FILIBERTO JAVIER GUEVARA GONZÁLEZ; el XV 
de Tehuacan con MARIA DEL CARMEN GARCÍA DE LA CADENA y el XVI de Ajalpan con LISANDRO CAMPOS 
CÓRDOVA, antorchista militante del PRI. 

Los distritos IX, X, XI y XII, fueron para el PAN con los siguientes representantes: BLANCA JIMÉNEZ CASTILLO, 
JULIO CÉSAR LORENZINI RANGEL, MARIA ISABEL ORTIZ MANTILLA y NÉSTOR OCTAVIO GORDILLO CASTILLO, 
respectivamente.  
FUE FUCTÍFERO EL ACERCAMIENTO DE LOS LEGISLADORES 
Uno de los políticos más buscados por los comunicadores, MANUEL BARTLETT DÍAZ, senador electo por el 

Partido del Trabajo, el primero en la lista de representación proporcional, no apareció por ninguna parte 
durante el primer encuentro que los legisladores electos sostuvieron con el gobernador RAFAEL MORENO VALLE 

ROSAS y los integrantes de su gabinete. A cambio, asistió LUIS MIGUEL BARBOSA, senador plurinominal por el 
PRD.  
El mandatario resaltó la importancia de la reunión que sin tintes partidistas no tiene otra opción que trabajar en 
unidad y en equipo por Puebla, por lo que exhortó al trabajo conjunto, en tanto el jefe de la política interna del 
gobierno del estado, FERNANDO MANZANILLA PRIETO, manifestó que la política de acercamiento del actual 
gobierno es un acto de cordialidad, del ejercicio de la pluralidad, del trabajo y de la unidad que debe prevalecer 
a favor del estado. Calificó de positivo el encuentro y anunció que habrá otros más.  

UNIDOS CON PEÑA  NIETO Y MORENO VALLE: GORDILLO 
NÉSTOR OCTAVIO GORDILLO CASTILLO, diputado electo esta seguro que la diputación federal poblanas tendrá 
que mancomunar esfuerzos y realizar un trabajo unido en todos los programas que a nivel nacional emprenda 
ENRIQUE PEÑA NIETO cuando gobierne éste país y sumarse como poblanos a todos los proyectos que para 

transformar a Puebla, impulsa el gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS.  
―Esto es modernizar la política, esto es gobernabilidad y es igualmente pluralidad y democracia‖, agregó el 

legislador electo, luego de reunirse con un grupo de comunicadores y de algunos columnistas políticos a los que 
agradeció su apoyo en las tareas que realizó como candidato del PAN. Consideró al mismo tiempo GORDILLO 
CASTILLO, por otra parte, un buen inicio de relaciones políticas entre los diputados que formarán parte de la 
LXII Legislatura federal al Congreso de la Unión con el titular del Ejecutivo del Estado.  
A CUENTA GOTAS  
Expreso mi sentida solidaridad en estos momentos de dolor a mi hija ALMA ROSA GONZÁLEZ, por el sensible 
fallecimiento de su esposo JOSE LUIS HERNÁNDEZ RODRIGUEZ, acaecido el lunes 9 del presente mes a las 

23.30 horas a causa de un infarto al miocardio. Descansa ya para la eternidad. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4640 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
La corrupta familia de López Obrador 
Comienzo con la pregunta que le he hecho y haré a Andrés Manuel López Obrador hasta encontrar respuesta: 
¿Qué opina que a Sergio Raúl Jara Vargas, cuñado de su esposa Beatriz Gutiérrez Müller, le amañaban diversas 
licitaciones para equipar laboratorios y talleres en el Comité Administrador Poblano para la Construcción de 
Espacios Educativos (CAPCEE), de donde fui jefe de prensa en el sexenio de Melquiades Morales Flores?. 

¿Acaso aprueba ese tipo de corrupción que benefició a la hermana de Beatriz, de nombre Gabriela, a su vez 
cuñada del llamado ―Peje‖?. 
Por qué a través de las redes sociales Beatriz, esposa de López Obrador ha tratado de ocultar los 
cuestionamientos que le hago?. 
¿Le gustaría que encarcelaran a Sergio Jara por haber participado en este tipo de corrupción?. 

Por lo anterior, tengo fundamentos para exigir a López Obrador que deje de venderse como el hombre impoluto 
y honesto que salvará a México. 

Ya se ve que no. 
López Obrador sigue convertido en un verdadero peligro para México pero ahora en versión aumentada. 
El rencor  y odio que acumuló desde hace seis años lo han hecho enloquecer al grado de estar obsesionado con 
el poder político. 
En la campaña tuvo la locura de exponer a su inocente hijo para venderse como un buen padre que se preocupa 
por la vida de millones de niños. Cosa más falsa y ruin. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4640
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No entenderá razones y por ello lanza una amenaza velada para mover a sus ingenuos simpatizantes que no 
saben de la riqueza mal habida que ha obtenido su mesías. 
Afortunadamente los jefes de Estado más importantes del mundo han validado y legitimado la elección 
presidencial que ganó por más de 3 millones de votos Enrique Peña Nieto. 
Y eso le causa una amargura absoluta al ―Peje‖ que comienza a dañarle en su salud. 

No sé lo que tenga que negociar el ―Peje‖, pero a mi parecer, no vale mucho, pues le ha hecho bastante daño a 
las instituciones de nuestro país. 
Lo que deben hacerle es una auditoría amplia para saber de dónde provienen los recursos, las casas, la ropa  de 
marca y la vida de Faraón que está acostumbrado a darle a su familia. 
De entrada, las autoridades descubrirán que cada uno de los empleados del Gobierno del Distrito Federal ―dona‖ 

(obligados) un día de su salario para las actividades políticas de toda la pandilla que comandan Camacho Solís-
López Obrador-Ebrad. 

López Obrador no necesita dinero.  
La fortuna que ha logrado amasar la tiene con prestanombres que le manejan todo tipo de negocios enquistados 
en el DF principalmente. 
Igual Camacho Solís y Ebrad. 
Por eso, desde cualquier trinchera debemos exigir a López Obrador que no fomente un ambiente de odio ni 
rencor. 
Ya se ve que la corrupción que beneficia a su familia (su concuño), la tolerará siempre. 

López Obrador debe recomponer su actuar y pasar a la historia como el candidato de izquierda que tuvo 
aceptación en el 2006 y un amplio rechazo social seis años después. 
Mejor que ayude a sus corruptos familiares a esconder lo robado, no sea que les vaya a alcanzar una auditoría. 
Por cierto: ¿Quién es el personaje que le amañaba todas las licitaciones a Sergio Jara Vargas?. 

Espero respuestas. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
El desconocido de la SEP 
¿Quién es? ¿méritos en el sector educativo? ¿arraigo? ¿compromiso con Puebla y su educación? ¿interés en los 
estudiantes poblanos? La verdad es que su responsabilidad en la Secretaría de Educación Pública de Puebla, 
solamente obedece a una chamba más en su oportunista trayectoria en la administración pública. 
Si le digo que nuestro personaje se llama Jorge Benito Cruz Bermúdez, seguramente pocos muy pocos en la SEP 
sabrán de quién se trata. 

Solamente en la burocracia dorada de la educación lo conocen, porque más allá de las flamantes oficinas de la 
dependencia, nadie sabe que existe. O bueno, sí. Me equivoco. Sus compañeros del gym Sport City, sí saben 
quién es: compañero del gym. 

Se trata pues de uno más de los fuereños que vienen a Puebla, cobran en el gobierno, ocupan las oportunidades 
y nada aportan. Sí el tipo fuera una lumbrera y valiera la pena que esté en la nómina por su capacidad, talento, 
aportaciones, genialidad e inteligencia, pues ya ni modo. Pero a cambio de su posición en la burocracia dorada 

¿qué más? 
El mérito del flamante funcionario es haber sido secretario de Finanzas del Partido Convergencia durante 4 años, 
entre el 2006 y el 2010... y ya. Claro que en su curriculum dice que tiene varios diplomados en su haber y una 
"licenciatura", aunque no especifica cuál. Sin embargo, por todo lo que ha estudiado debe ser Licenciado en 
Todología. 
La experiencia profesional que suma a su curricula, está vinculada con algunas responsabilidades en 
programas de preparatoria, pero de ahí a la educación superior, hay una diferencia abismal. No es lo mismo la 

"prepa" que la "carrera" universitaria. 
Ese es un serio problema, ocupar un cargo público sin merecimiento profesional alguno. 
Pues bien, permítanme presentarles a Jorge Benito Cruz Bermúdez, subsecretario de Educación Superior de la 

Secretaría de Educación Pública de Puebla, por cuyo perfil del manejo financiero sus pocos seguidores lo 
promueve para la Oficialía Mayor de la SEP poblana. 
El Verdugo 
El Partido Verde Ecologista de México en Puebla dice que para la elección local del año 2013 podría competir 

solo, es decir sin alianza con el PRI. El Verdugo dice: ¿y que van a ganar? 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
En diciembre, coalición y candidatos de AN  
Como dice la canción ―diciembre me gustó…‖ y hay elementos para pensar que en ese mes y antes de las 
vacaciones de fin de año el Partido Acción Nacional deberá tener definidos en el estado de Puebla dos elementos 
básicos para su participación en las elecciones intermedias locales del 6 de julio del 2013: 
Si van en coalición con cuáles partidos de izquierda y otros, como Nueva Alianza, si es total o parcial y en 

cuantos municipios; y deberán contar con la lista de sus principales precandidatos a los 217 municipios y las 26 

diputaciones uninominales, para que no les suceda lo que en las pasadas federales que llegaron tarde y ese fue 
uno de los factores de su dolorosa derrota. 
Larga e intensa resultó la reunión del lunes pasado de su Comité Nacional donde el calderonismo esperaba 
encontrar eco a su propuesta de refundación del partido y a preparar la salida de su actual dirigente, Gustavo 
Madero, quien por cierto cuenta con el respaldo de los grupos poblanos -incluido el del gobernador Moreno 
Valle, que fue su compañero senador y uno de los primeros impulsores para que llegara a la presidencia 

partidista y de la derecha identificada con El Yunque- y se quedará por lo menos hasta diciembre. 
El propio Madero subrayó el lunes pasado que no se está planteando una refundación de Acción Nacional porque 
eso implicaría que están mal desde el principio. Anunció que reformará los estatutos y revisarán cuatro 
aspectos: 
El primero, qué es el PAN, por qué la gente debe votar por el PAN, cuál es la narrativa y el discurso que deben 
tener con los ciudadanos. 
El segundo es lo funcional: cómo funciona el partido, cómo se elige a candidatos y dirigentes, cómo es la 

afiliación y qué mecanismos tienen para resolver conflictos internos; 
Tercero: una revisión programática: retomar la agenda de transición y revisar agenda de reformas; y cuarto: la 
estrategia para ganar elecciones, ser más competitivos, prepararse mejor en cuanto a candidatos y campañas, 
así como decidir cuándo conviene hacer alianzas y cuándo no. Y se deben apurar porque el próximo año hay 
elecciones casi en la mitad de las entidades federativas. 
Por lo pronto, Madero confirmó que seguirá como presidente del PAN hasta que concluya su periodo en el 2013, 
lo que se ve difícil pero es un freno al grupo del presidente Felipe Calderón, que ya estaba apuntando a su 

hermana, María Luisa, para esa posición. 
Por lo pronto, las reformas panistas impactarán en el proceso de selección de candidatos en Puebla para el 
próximo año, no lo dude ya que en diciembre deben estar preparados con sus nominaciones para presidentes 
municipales y diputados y entonces definidos si irán o no en coalición para el proceso del 6 de julio del 2013. El 
tiempo apremia. 
Una de vaqueros 

Queda claro que la construcción de consensos es una de las tareas primordiales del gobernador Rafael Moreno 
Valle, quien ayer en su reunión con los legisladores federales electos definió una agenda común. La mayoría es 
priista pero eso no será obstáculo si de conseguir recursos y proyectos para Puebla se trata. 
La ingeniería en la que se ha especializado el mandatario poblano sirve precisamente para construir consensos y 
por supuesto coaliciones, al tiempo. 
http://www.ngpuebla.com/node/31126 

 

(Angelopolitanas) 
 
A un año de las elecciones intermedias en el estado de Puebla para renovar Congreso local y 217 presidentes 
municipales, en una revisión reciente de la dirigencia estatal del Revolucionario Institucional por todo el estado, 
encontró que actualmente hay por lo menos dos precandidatos a ediles por municipio, que después de que se 
preparan para regresar a Los Pinos van aumentar aún más, muchos más. 

Al PRI –el hecho de tener por lo menos 500 precandidatos a presidentes municipales- le confirma que tiene una 

militancia actuante y con  legítimas aspiraciones aunque no por ello más votos y es que a pesar de lo que se 
diga no le cumplieron los poblanos a Enrique Peña Nieto con más del millón de votos que le prometieron, pero 
para ellos eso no es lo importante ahora sino quienes serán sus próximas autoridades municipales y empiezan a 
sobrar los tiradores. 
Con un presidente de la República del mismo partido será diferente la forma de actuar de los priistas poblanos 
en los comicios del próximo año, pues muchos de ellos ya hacen cuentas alegres de que tendrán todo el apoyo 

federal y la estructura de las delegaciones a su servicio. Por eso hay tantos aspirantes, aunque muchos de los 
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municipios los gobierna actualmente su oposición. 
En una de esas, una nueva dirigencia nacional del PRI los lleva a una consulta interna a la base en los 217 
municipios, al final así ninguno de los candidatos le deberá nada a los tantos grupos locales que hoy se detentan 
como peñistas consagrados. Cuando en realidad son contados los poblanos en el ánimo del virtual candidato 
triunfador de las elecciones presidenciales. 

@ 
Luego de instalada la comisión de redistritación del Instituto Electoral del Estado, queda claro que habrá 
reacomodo y nuevas cabeceras en los actuales 26 distritos locales. 
Como el principio de la representatividad en la Cámara será poblacional habrá más diputados en las zonas 
urbanas, es decir: en la capital, Tehuacán, las Cholulas y se reducirán los que expulsan a más migrantes en el 

sur y norte de la entidad. 
 Esta es la posibilidad aplaudida por el PAN pero rechazada por las bases priistas que perderán distritos 

campesinos que ya daban como ganados aun antes de jugar pero que tienen poca representatividad porque el 
número de poblanos que los habitan son un puñado en comparación con los que viven en las ciudades. El 
tiempo confirmará estos cambios. 
@ 
En el Movimiento de Renovación Nacional (MORENA) y los partidos de la coalición Movimiento Progresista (PRD, 
PT, MC) recibieron desde el fin de semana pasado las siguientes indicaciones nacionales: 
Recabar desde ese momento y hasta mañana jueves por la mañana todas las pruebas documentales, 

testimoniales, fotográficas y las que se puedan para fortalecer la impugnación ante el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación sobre los resultados de la elección presidencial,  por parte de las llamadas 
izquierdas. 
Sólo que la duda mata a los obradoristas de corazón, pues los partidos de la coalición no cubrieron todas las 

casillas, tampoco tienen capacidad para recabar las pruebas y mucho menos las testimoniales que valgan. 
Andan más metidos en controlar sus franquicias y ya hacen planes para el 2013. 
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